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Истринские Вести

ИСТРИНСКОМУ МОЛОДЁЖНОМУ ТЕАТРУ 
ИСПОЛНИЛОСЬ 35 ЛЕТ. 25 ЛЕТ ЕГО 
ГЛАВНЫМ РЕЖИССЁРОМ ЯВЛЯЕТСЯ 
АЛЕКСЕЙ ГУБИН.
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КОНКУРСА КВН ПЕРВОЙ ЛИГИ. 
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Традиционный митинг 
и праздничный концерт, 
который в Дедовске проводят 
в честь ветеранов Великой 
Отечественной войны, в 
этом году дополнились 
благотворительной акцией 
и подарком от военных 
Истринского гарнизона. 

В 
11 утра 8 мая у мемориала ге-
роям, павшим в сражениях 
Великой Отечественной во-

йны, в парке Дома культуры начал-
ся торжественный митинг, посвя-
щенный 64-й годовщине Великой 
Победы. Поздравить ветеранов, от-
дать дань уважения погибшим ге-
роям пришли дедовчане всех 
поколений.   

Открыл митинг глава города 
Александр Рогачев. В своем высту-
плении  Александр Максимович от-
метил историческое значение этих 
мест. Бои здесь, на подступах к сто-
лице, стали поворотными в ходе 
Второй мировой войны. Здесь фа-
шистские полчища потерпели пер-
вое поражение. На защиту столи-
цы нашей Родины вышли 500 тысяч 
человек, в том числе 16 дивизий на-
родного ополчения. Но за те двад-
цать дней, что захватчики хозяй-
ничали на истринской земле, они 
расстреляли почти 500 местных жи-
телей и 300 человек подвергли пыт-
кам и издевательствам. 

- Есть много праздников, кото-
рые посвящены достойным датам, 
но, наверное, в России самый почи-
таемый день  - это 9 мая, посколь-
ку День Победы отмечается в каж-
дой семье. В майские дни 1945 года 
весь Советский Союз праздновал 
Победу, зная, что наступила долго-
жданная мирная жизнь. Но до этого 
был сорок первый год,  когда фаши-

сты подошли к самой Москве. Рубеж 
обороны проходил буквально в пя-
тистах метрах от Дедовска. Высокой 
ценой наши деды и прадеды отстоя-
ли столицу. Мы обращаемся сегодня 
ко всем тем, кто совершал подвиги в 
боях, ковал Победу в тылу. Низкий 
поклон вам, ветераны войны, вы не 
только одолели врага, но и смогли 
вернуться, и включиться в тяжелую 
работу по восстановлению народ-
ного хозяйства. Счастья вам! С Днем 
Победы! 

Важность продолжения победо-
носных традиций подчеркнул в сво-
ем выступлении военный комиссар 
города Истры Александр Коваленко. 

От имени Черноморского фло-
та, над подразделениями которо-
го шефствует Истринский район, 
Александр Григорьевич поздравил 
ветеранов и жителей Дедовска с 
Днем Победы и обратился к молоде-
жи с напутствием  «вооружаться зна-
ниями и умением побеждать, кото-
рыми обладают участники Великой 
Отечественной войны». 

С поздравлениями и словами бла-
годарности выступили председатель 
Совета депутатов городского посе-
ления Дедовск Владимир Иванович 
Шилов и председатель Совета вете-
ранов Истринского района Людмила 
Юрьевна Стрелкова. 

Перед возложением венков к ме-
мориалу павшим героям в годы 
Великой Отечественной войны с 
проникновенной песней «Ты пом-
ни» выступила 11-летняя Алина 
Голубева, лауреат I степени IV 
Всероссийского регионального фе-
стиваля народного творчества «Пою 
тебе, земля моя». 

Торжественный митинг завер-
шился  литией по усопшим вои-
нам, которую отслужил  благочин-
ный церквей Истринского округа 
священник Димитрий Подорванов. 
В своем слове отец Димитрий при-
звал чтить урок любви к Родине, ко-
торый нам дали воины:

- Мы живем в свободной стра-
не, благодаря жертвенному подвигу 
солдат, погибших на полях сраже-
ний Великой Отечественной войны. 
Вечная память павшим воинам!   

Празднование Дня Победы про-
должилось в парке Дома культу-
ры. Здесь работала полевая кухня. 
Настоящая солдатская каша и фрон-
товые сто грамм стали подарком жи-
телям от воинов Российской армии. 
С эстрады тем временем своими 
песнями радовал участников празд-
ника дедовский хор ветеранов. 

В Дедовске 148 участников 
Великой Отечественной войны, 
но,  к сожалению, не все смогли 
присутствовать на этом празднике. 
Тем, кто смог прийти в парк Дома 
культуры 8 мая, была предоставле-
на возможность бесплатно позво-
нить  в любую точку земного шара 
и поговорить с однополчанами, 
родными и близкими. Связь вете-
ранам обеспечивала телекоммуни-
кационная компания ЗАО «Фирма 
“Прогресс”». Так, во Францию сво-
ей дочери позвонил участник вой-
ны Геро Чонов. Как рассказал «ИВ» 
Геро Ефимович, дочь поздравила 
его с Днем Победы и обещала ско-
ро приехать в гости. Геро Чонов 
воевал в Прибалтике на Северо-
Западном фронте с 1941 по 1944 
год. 

В этот день, как рассказали в теле-
коммуникационной компании, бес-
платной телефонной связью вос-
пользовались 18 ветеранов, которые 
сделали, в том числе, три между-
народных звонка. 9 мая компания 
предоставила бесплатную связь на 
местные звонки 117 ветеранам, и в 
этот день с них не взималась або-
нентская плата.  

Ростислав СОКОЛОВ, 
фото автора

ПОМНИМ, КАКОЙ ЦЕНОЙ ДОСТАЛАСЬ ПОБЕДА…
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Согласно постановлениям 
губернатора Московской 
области Бориса Громова и 
главы Истринского района 
Анны Щербы отдельным 
категориям граждан 
оказана единовременная 
материальная помощь в 
связи с празднованием 
Дня Победы.

В 
соответствии с по-
становлением губер-
натора Московской 

области «О выплате единовре-
менной материальной помощи 
отдельным категориям граждан 
в связи с празднованием 64-й 
годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 
годов» Истринское управление 
социальной защиты населения 
произвело следующие выпла-
ты. По две тысячи рублей по-
лучили 640 инвалидов и участ-
ников войны, проживающих в 
нашем районе; 779 вдовам (вдов-
цам) участников войны, не всту-
пившим в повторный брак, вы-
делено по 1500 рублей. В районе 
проживает 487 бывших несо-
вершеннолетних узников кон-
цлагерей, гетто, других мест 
принудительного содержания, 
созданных фашистами и их со-
юзниками в период Второй ми-
ровой войны, каждому из них 
вручено по 1500 рублей. 24 
гражданам, награжденным 
знаком «Жителю блокадного 
Ленинграда», выплачено по 1500 
рублей. По одной тысяче рублей 

получил каждый из 2679 труже-
ников тыла.

Согласно постановлению главы 
Истринского района А.Н. Щербы 
выделены средства на оказание 
помощи ветеранам и из район-
ного бюджета. По две тысячи ру-
блей получили 696 жителей рай-
она. Это инвалиды и участники 
Великой Отечественной войны, а 

также вдовы погибших участни-
ков войны, не вступившие в по-
вторный брак.

— Я очень признателен за по-
здравительные адреса, подпи-
санные Б.В. Громовым и А.Н. 
Щербой, которые я получил 
к 64-й годовщине Победы в 
Великой Отечественной войне, 
и за материальную поддержку, 

— говорит бывший фронтовик, 
участник Парада Победы 1945 
года на Красной площади, пол-
ковник в отставке  Александр 
Тимофеевич Чернов. — Замечаю, 
что в последнее время общество 
более благосклонно и внима-
тельно относится к ветеранам. 
На улицах Истры и Москвы 8 и 9 
мая меня, например, останавли-
вали незнакомые молодые люди, 
сердечно поздравляли, спра-
шивали о моих боевых награ-
дах. Чувствовалось, что людям 
хочется гордиться своей стра-
ной, ее героической историей. 
Самые дорогие для меня награ-
ды — это  орден Красной Звезды 
и медаль «За оборону Москвы». 
22 июня мне исполнится 92 
года. Несмотря на солидный 
возраст,  по-прежнему в строю: 
работаю в районном Совете ве-
теранов, много читаю, играю в 
шахматы, езжу в Москву на кон-
церты классической музыки.

Отрадно, что в канун праздни-
ка выступил с благотворитель-
ной акцией ряд торговых пред-
приятий района. Продуктовые 
наборы выделили для ветера-
нов ООО «ТОН» (директор В.М. 
Титушкин), ООО «Жемчужина» 
(Н.Л. Федорович), ООО «Модерн» 
(М.А. Айрапетов), ООО «Конова» 
(Л.К. Конова), ООО «Ост-
Холдинг» (А.П. Юдаков), ООО 
«Первомайский» (Е.В. Юрченко).

Ирина ОГОРОДНОВА,
фото Ростислава 

СОКОЛОВА

АКЦИЯ

ПОЗДРАВЛЕНИЯ И ДЕНЕЖНОЕ 
ВОЗНАГРАЖДЕНИЕ

К нам в редакцию 
обратились представители 
родительского комитета 
Истринской средней школы 
№ 2 с просьбой рассказать 
о замечательной столовой, 
которая вновь открылась в 
стенах этой школы. 

Мы отправились на место и 
убедились в том, что и столо-
вая, и коллектив, который там 
трудится, и чудесная, словно до-
машняя, выпечка там — выше 
всяких похвал.   

Напомним читателям, что 
школа № 2 год назад пережи-
ла масштабный капремонт, а 
правильнее сказать — рекон-
струкцию. Глава района Анна 
Щерба поставила задачу приве-
сти наши школы по всему краю 
в полный порядок, и слова свои 
неукоснительно выполняет. 
Городские и сельские  учебные 
заведения, пережившие рекон-
струкцию, выглядят и работают 
только «на отлично». 

— Можно говорить о том, что 
прежними здесь остались толь-
ко стены. Была возведена также 
пристройка к школе для началь-
ных классов, чтобы младшие 
ребята обучались отдельно от 
взрослых, поскольку это луч-
ше для всех. Следующим этапом 
стал ремонт столовой, – расска-

зал директор школы Николай 
Беккер. 

…Внешний вид столовой дей-
ствительно совершенно изме-
нился. Теперь это светлое и кра-
сивое помещение, оборудованное 
по последнему слову, с самой со-
временной вентиляционной си-
стемой. Было важно в короткие 
сроки отыскать  высококвалифи-
цированных поваров, которые су-
мели бы обеспечить ежедневное 
качественное питание школьни-
ков. Николай Николаевич обра-
тился с этой проблемой в админи-
страцию района. Помогла решить 
вопрос первый замглавы админи-
страции Надежда Дёмкина, кото-
рая курирует сферу образования 
и здравоохранения. Примерно 
в это же время кафе «Лакомка» в 
Дедовске закрылось на длитель-
ный ремонт, и ряд сотрудников 
кафе были направлены работать 
в школу. 

Рассказывает руководитель 
столовой Зинаида Щербатых:

— Первое время нам было не-
привычно, ведь школа — место 
особое. Надо накормить очень 
большое количество детей, шум-
но, объём работы серьёзный, а 
сейчас вот уже привыкли и не 
представляем себя теперь без 
школы, без детей. Особенно ког-
да видишь шестилеточек, кро-
шечек, которые пришли сюда 

перекусить, как-то на сердце те-
плее становится. Чистоту в сто-
ловой поддерживаем сами, не-
сколько раз в день моем полы, 
ведь здесь должно быть идеаль-
но чисто. И никаких посторон-
них запахов.  

В столовой работают также 
два повара — Оксана Амирова 
и Надежда Кузнецова. В день 
проходит шесть  потоков по 
250 человек, с 9.10 и до 11.45 
— это взрослые ребята, а ма-
лыши обедают по 380 человек 
в одном потоке, отдельно от 

взрослых. Здесь же питается и 
«продленка». 

В меню качественные молоч-
ные сосиски и колбаска, соки, 
фрукты, выпечка,  чай, кофей-
ный напиток на цикории; здесь 
можно очень недорого пообе-
дать с первым, вторым и салатом 
— питаются и школьники, и учи-
теля. Кстати, выпечка — тема от-
дельная: здесь всё пекут сами, всё 
вкусное и стоит по 5-7 рублей, а 
это цена, доступная каждому.   

Екатерина КАПРАЛОВА,
фото автора

СОЦИУМ

В числе приоритетов –                                               
здоровое питание школьников

РЕМОНТ

Через реку без пробок

После ремонта открылся мост на 
31 км «бетонки» около поворота на 
Красновидово.

Работы успели закончить ко Дню 
Победы, и сейчас движение на мосту пол-
ностью восстановлено. Капитальный ре-
монт начался в июне прошлого года из 
средств федерального бюджета. Все эти 
месяцы автомобилисты терпели неудоб-
ства: реку можно было пересечь только 
по одной полосе со светофорным регули-
рованием, и здесь постоянно образовыва-
лась пробка. 

Как рассказал нам председатель коми-
тета дорожного хозяйства, транспорта и 
связи администрации района Александр 
Подколзин, мост ни разу до этого не про-
ходил капитального ремонта, хотя ис-
пользуется уже более сорока лет. Из-за 
возросших в последние годы нагрузок 
он стал активно разрушаться. За время 
ремонта полностью поменяли пролет-
ные строения, сделали новую проезжую 
часть и увеличили габариты моста на 2, 
5 метра. 

Все остальные мосты в Истринском 
районе либо были отремонтированы в 
течение последних пятнадцати лет, либо 
были возведены не так давно. Пока дру-
гих крупных ремонтных работ такого 
плана в районе не намечается. 

Наталья КУЛИКОВА

СИТУАЦИЯ

Берем пример                            
с пенсионеров

Последние два года Дедовское 
ЖЭУ основательно занимается 
неплательщиками. 

Работа происходит по следующей схе-
ме: если квартиросъемщик не платит за 
коммунальные услуги более полугода, то 
ему высылают письменное предупрежде-
ние. На следующем этапе происходит от-
ключение электроэнергии и воды. За все 
время подобные отключения коснулись 
65 квартир. Если же и такая мера не дей-
ствует, то  Расчетно-кассовый центр впра-
ве подать на неплательщика в суд, а ЖЭУ, 
согласно закону, может отключить квар-
тиру от коммунальных услуг.

В числе неплательщиков люди различ-
ного достатка и возраста. Случается, что 
вполне обеспеченные граждане не торо-
пятся оплатить счета, а вот пенсионеры, 
наоборот, оказываются самыми дисци-
плинированными квартиросъемщиками. 

Как отмечают сотрудники ЖЭУ, от-
сутствие культуры платежей сказыва-
ется на качестве работ по подготовке к 
отопительному сезону, и меры по отклю-
чению услуг оказывают значительную 
помощь в сборе долгов. Нужно отметить, 
что в Дедовске до сих пор не было пре-
цедентов с отселением неплательщиков 
в худшие жилищные условия за неопла-
ту коммунальных услуг, но вполне может 
случиться так, что придется воспользо-
ваться всеми законными способами воз-
врата долгов, в том числе и этим.

Елена СОЛДАТОВА

График приема и выдачи путе-
вок в муниципальные дошколь-
ные образовательные учрежде-

ния Истринского муниципального       
района на май 2009 года

Число Время Местонахождение

18,25 мая 11.00-

18.00

Администрация           

г. Истры

20 мая 10.00-

17.00

СП Павло-Слободское 

(Совет ветеранов, 

ул.Советская, дом. 1)

ОФИЦИАЛЬНО
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

В честь праздника

Руководство ИЭЦ НИИЭТО поздравило 
с Днем Победы и вручило денежное 
вознаграждение бывшим своим 
работникам – ветеранам войны и 
трудового фронта.

Ветераны проработали на предприятии 
по 20 и более лет, внесли немалый вклад в 
его успехи. Отрадно, что администрация не 
забыла уважаемых людей и нашла возмож-
ность, несмотря на трудное экономическое 
положение, оказать им внимание и помощь. 
У  пожилых людей побывала на дому пред-
седатель совета ветеранов предприятия Т.А. 
Исаева и вручила каждому поздравительную 
открытку и конверт с деньгами. Почетный 
ветеран Подмосковья, участник Парада 
Победы 1945 года, полковник в отставке С.П. 
Почтаркин благодарен родному предприя-
тию: «Спасибо коллективу и его руководите-
лю Дмитрию Эдуардовичу Узикову за душев-
ное поздравление. Мы, ветераны, радуемся 
успехам предприятия и переживаем его се-
годняшние трудности. Уверены, что коллек-
тив все преодолеет».

Соб. инф.

АНОНСЫ

Внимание, болельщики! 

Во вторник, 19 мая, ФК «Истра» проводит 
свой первый  матч на домашнем стадионе у 
Новоиерусалимского монастыря в рамках 
чемпионата России 2009 года. Хозяева прини-
мают команду «Динамо» из Санкт-Петербурга. 
В пятницу, 22 мая, гостем нашей команды бу-
дет мурманский «Север». Это будут матчи 7 и 
8 тура. Начало матчей в 18 часов. 

Автопробег вежливых 
водителей 

Три остановки сделает в Истринском 
районе автопробег за безопасность 
дорожного движения. 

Старт автопробегу будет дан 20 мая в 
Щелково на 17 областном слете юных инспек-
торов движения. Автопробег в рамках Недели 
безопасности дорожного движения (18-24 
мая)  пройдет по 80 городам Подмосковья. В 
нем примут участие представители автомо-
токлубов, общественных организаций, ве-
тераны, ЮИД. Участники автопробега будут 
пропагандировать культурное и вежливое 
поведение на дороге. В Истринском райо-
не колонна автомобилей сделает три оста-
новки: на Рубеже Славы в Снегирях, Истре и 
Новопетровском. 

20 мая в  15.00 в Истре у ЦД «Мир» пройдет 
митинг-концерт, на котором выступят отряд 
ЮИД школы №3 им М.Ю. Лермонтова, твор-
ческие и спортивные коллективы. 

Фестиваль хоров —              
в  Истре

В Истринском ДК 16 мая пройдет IV 
большой смотр хоров ветеранов войны 
и труда Подмосковья. 

Истринцы готовы принять 25 коллективов, 
более 600 участников, из разных районов об-
ласти, в том числе выступят наши хоры вете-
ранов. Организаторы смотра — администра-
ция Истринского муниципального района, 
Министерство культуры Московской обла-
сти, МУК «Истринский культурно-досуговый 
комплекс» — сделают все, чтобы участники 
хоров, а это в основном немолодые люди, по-
чувствовали себя комфортно, познакомились 
с истринской землей, ее достопримечатель-
ностями, в том числе российской святыней 
мирового значения — Новоиерусалимским 
монастырем. Конечно, будет полевая кухня с 
настоящей солдатской кашей…Но главное, бу-
дет звучать песня – и военных лет, и совет-
ского времени, и народная…

Людмила ДЕРБУШЕВА 

По итогам конкурса 
«Лучший судебный пристав-
исполнитель Московской 
области», в котором 
участвовали 44 сотрудника 
районных отделов, 
истринский специалист 
Ольга Шустикова заняла 
второе место.

Каждый район Московской об-
ласти мог представить на кон-
курс только одного кандидата. 
В Истринском отделе судебных 
приставов решено было отпра-
вить заявку на одного из самых 
опытных сотрудников — Ольгу 
Шустикову, которая проработала 
здесь уже восемь лет. Основными 
критериями для участия в кон-
курсе были стаж работы, выпол-
нение плановых показателей, 
личный вклад сотрудника в дея-
тельность отдела. 

Ольга Анатольевна работа-
ет с исполнительными докумен-
тами по взысканию налоговых 
платежей юридических и физи-
ческих лиц. За первые четыре ме-
сяца этого года в федеральный 

бюджет благодаря ее работе взы-
скано уже более 20 миллионов 
рублей, а это почти выполнен-
ный годовой план. На вопрос о 
том, что необходимо для успеш-
ной работы в этой профессии, 
она отвечает, почти не задумы-
ваясь: «Добросовестно работать. 
Последнее время среди судебных 
приставов наблюдается высокий 
процент текучести кадров. Сюда 
приходят совсем молодые люди, 
многие получают образование в 
процессе работы, и для некото-
рых это только ступенька для ка-
рьерного роста — пересидели-
ушли». 

Так случилось, что в начале 
своего трудового пути Ольга по-
святила себя воспитанию труд-
ных подростков и детей, остав-
шихся без попечения родителей. 
Семь лет она работала в социаль-
ном приюте для несовершенно-
летних детей в деревне Глебово-
Избище. В 2001 году по стечению 
обстоятельств пришла работать 
в службу судебных приставов и 
получила второе высшее образо-
вание, юридическое. 

Победительница рассказыва-
ет, что её работа нелегкая: ма-
ленькая зарплата, ненормиро-
ванный рабочий день, огромная 
нагрузка, постоянное повыше-
ние требований к качеству рабо-
ты. Но самое сложное — работа с 
людьми. 

— С каждым годом работать 
приставам становится сложнее, — 
говорит Ольга Шустикова. — Как 
бы ни требовали от нас беспри-
страстности при выполнении тех 
или иных исполнительных дей-
ствий, мы все равно сочувству-
ем и сопереживаем людям. По-
человечески тяжело арестовывать 
имущество в счет долгов у тех же 
пенсионеров, но служба есть служ-
ба. В работе с людьми очень часто 
приходится быть семейным пси-
хологом, педагогом. Иногда, каза-
лось бы, неисполнимые судебные 
решения можно исполнить, про-
сто поговорив и с должником, и 
с взыскателем по душам, и в моей 
практике такие случаи были.  

Сейчас в связи с финансовым 
кризисом увеличилось поступле-
ние исполнительных документов 

по взысканию задолженности по 
кредитам, коммунальным плате-
жам. Растет количество должни-
ков по транспортному налогу.  

— Несмотря на все сложности, 
работа мне нравится, — говорит 
Шустикова. — Исполнив очеред-
ное решение суда, получаешь боль-
шое удовлетворение. Я и свою дочь 
заразила любовью к этой профес-
сии — она уже сейчас, в 14 лет, ре-
шила пойти по моим стопам.  

Наталья КУЛИКОВА,
 фото из архива

ПРОФЕССИЯ 

Взыскать, нельзя помиловать
Один из лучших в области приставов-исполнителей работает в Истринском районе

В Истринском ДК прошел 
районный праздничный 
концерт-конкурс военной 
песни «Опалённые войной», 
посвящённый нашим дорогим 
участникам и ветеранам 
Великой Отечественной 
войны. 

П
о сложившейся тради-
ции Центр развития твор-
чества детей и юношества 

«Ровесник» активно сотрудничает 
с Истринской районной организа-
цией ветеранов. Как было приятно 
7 мая смотреть на наших зрителей, 
которые встречали аплодисмента-
ми каждого участника боевого и 
трудового фронтов, а наши вете-
раны, смущаясь и скромно улыба-
ясь, занимали зрительные места в 
зале! 

Наш конкурс оценивало многоу-
важаемое жюри. Это: участники во-
йны, члены президиума районно-
го Совета ветеранов — Александр 

Тимофеевич Чернов и Василий 
Иванович Касаткин, а также глав-
ный специалист управления об-

разования Галина Анатольевна 
Жаринова.

В конкурсе приняли уча-
стие 15 школ района. Право пер-
вой выступать на сцене получила 

Павловская школа. В исполнении 
её учеников мы услышали песню 
Журбина, Аксёнова и Синявского 

«Вальс в миноре». В результате ре-
бята заняли почётное второе ме-
сто. Третье место завоевала школа 
городского округа Восход с пес-
ней Ежи Петербугского и Михаила 

Максимова «Синий платочек», и, 
наконец, первое место по праву за-
няла Дедовская школа №1 с песней 
Юрия Антонова «Маки». 

Зрители также услышали такие 
замечательные песни о войне, как 
«Журавли», «Письмо из прошлого», 
«Степи», «Смуглянка», «Песня о сол-
дате», «Огонёк» и другие.

Центр развития творчества де-
тей и юношества «Ровесник» был 
награждён благодарственным 
письмом Истринской районной 
организации ветеранов за посто-
янное внимание и сотрудниче-
ство. В этот день все участники 
войны и труженики тыла выходи-
ли из зала с цветами и скромны-
ми подарками, приготовленными 
Центром «Ровесник». Конкурс про-
шёл в очень тёплой атмосфере, а 
самое главное — дети создали хо-
рошее настроение нашим ветера-
нам и участникам войны. 

Елена АВДЕЕВА, 
фото из архива «Ровестника»

КОНКУРС

ПЕСНЯ В ВОЕННОЙ ШИНЕЛИ

Прошли  пятый и шестой туры 
первенства России по 
футболу во втором дивизионе. 
ФК «Истра» проводил 
игры на выезде 
в Дмитрове и  Москве. 

Встреча в Дмитрове состоялась 8 мая и 
закончилась победой нашей команды со 
счётом 2:1. Первыми открыли счёт хозяева, 
но затем пенальти в штрафной хозяев за-
работал Дмитрий Шестаков, и  Станислав 
Мурыгин, выполняя удар с точки, восста-
новил равновесие. 

Второй гол в свои ворота хозяева полу-
чили со штрафного. Его красивым ударом 
в девятку забил Шестаков. Финальный сви-
сток зафиксировал окончательный счёт 
2:1 в пользу ФК «Истра».

В понедельник, 11 мая, состоялась выезд-
ная встреча с командой «Торпедо – ЗИЛ» 
(Москва). Как отметил директор ФК «Истра» 
Михаил Смирнов, эта встреча с самого на-
чала была тяжёлой, но интересной. Острые 
моменты возникали как у ворот гостей, 
так и у ворот хозяев. В результате удалось 
отыграться. Ответный  гол с игры забил 
Станислав Мурыгин. Окончательный счёт 
матча 1:1. 

Итак, после шести туров ФК «Истра» на-
бирает 10 очков и занимает в турнирной та-
блице пятое место. 

Следующим у команды будет матч на 
Кубок России. В 1/128 финала наши 14 
мая принимали команду «Волга» из Твери. 
Счёт на момент подписания номера не был 
известен.

Владимир САЯПИН

ФУТБОЛ

ФК «Истра» в первой пятёрке
БЛАГОУСТРОЙСТВО

Убрали яму на дороге

В минувшую среду истринские 
дорожники приступили к ямочному 
ремонту. Первым объектом их 
внимания стал перекрёсток 
улиц 9-й Гвардейской дивизии и 
Шнырёва. 

Это место в Истре было, пожалуй, са-
мым опасным для движения транспор-
та, поскольку решётка проходящего 
здесь водостока была разрушена и об-
разовалась яма поперёк дорожного по-
лотна. Образовавшуюся еще осенью яму 
заделали в течение дня, несмотря на за-
тянувшийся дождь. Как нам сообщили в 
Истринском ДРСУ, это первый в этом году 
объект ямочного ремонта. Работы будут 
продолжены и на других улицах города. 

Сергей БЛИНОВ



По традиции в честь Дня 
Победы во всех сельских 
и городских поселениях 
района, а также на территории 
Ленино-Снегирёвского 
мемориального комплекса 
проводились праздничные 
мероприятия, в которых 
участвовало в этот раз 
рекордное количество 
жителей, гостей города и 
района. 

Н
акануне праздника мы побы-
вали на возложении венков 
и цветов в Истре. Возле па-

мятника Герою Советского Союза 
Алексею Босову собрались ветера-
ны войны и труда, представители 
администрации района и много-
численных истринских организа-
ций, школьники. После теплых слов 
главы района Анны Щербы, которая 
от всей души поблагодарила ветера-
нов за их вклад в победу и поздра-
вила собравшихся с праздником, 
ветеранам сказали «спасибо» еще 
многие приглашённые, а они, в 
свою очередь, вспоминали войну и 
радовались победе. Под музыкаль-
ное сопровождение Истринского 
духового оркестра гости возложи-
ли цветы и венки к памятнику, а за-
тем шествие направилось к мемо-
риалу в сквере на Советской улице. 
После окончания торжественной 
части ветераны не спешили расхо-
диться: им было о чем поговорить 
друг с другом. 

В Новопетровском 9 мая со-
стоялось торжественное откры-
тие мемориала на могиле парти-
зан, погибших во время Великой 
Отечественной войны. На митинге 
выступали глава поселения Виктор 
Лукьяненков, ветеран войны 
Виктор Романович Романов, пред-

седатель Совета ветеранов Анна 
Степановна Дударева. Настоятель 
храма Равноапостольных Петра и 
Павла протоиерей Александр от-
служил молебен, а в конце празд-
ника ученики Новопетровской 
средней школы №1 поздравили ве-
теранов и вручили им цветы. На ми-
тинг приехала и дочь казненного 
фашистами партизана, председате-
ля Новопетровского райисполкома 
Федора Алексеевича Хрусталёва — 
Галина Федоровна. Память погиб-
ших почтили минутой молчания, 
после чего на могилы воинов воз-
ложили венки и гирлянды. Позже 
в Доме культуры ветеранов ожидал 
концерт и праздничное застолье.

Конечно, основные торжества 
в честь 64-й годовщины Великой 
Победы были сосредоточены в 
Ленино-Снегирёвском комплек-
се, где в качестве почётных го-
стей присутствовали ветераны 
легендарной 9-ой Гвардейской 
дивизии, освобождавшей Истру. 
Праздничный митинг открыла 
глава района Анна Щерба, а народ-
ный духовой оркестр исполнил 
Государственный Гимн России.  

— 9 Мая - один из самых зна-
чимых, почитаемых и люби-
мых праздников в России.  День 
Победы — наша слава и гордость, 
это праздник, который стал днём 
поистине всенародного объеди-
нения.  Именно здесь, на родной 
истринской земле, мужественные 
советские воины, партизаны, сиби-
ряки нанесли фашистам тот сокру-
шительный удар, который навсегда 
отбросил их от столицы. И сколько 
бы ни прошло лет со дня Великой 
Победы, мы никогда не забудем, ка-
кой ценой она добыта, — сердечно 
сказала Анна Николаевна.

Окончание на стр. 5.
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Фото Сергея Лавренко, Екатерины Капраловой и Ростислава Соколова
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Окончание. 
Начало в №18 от 8 мая 2009 г.

Истринская земля дала 
стране 16 Героев Советского 
Союза, которые бесстрашно 
сражались с врагом в годы 
Великой Отечественной 
войны. Сегодня мы публикуем 
продолжение рассказа об 
уроженце деревни Покровское 
Герое Советского Союза 
Александре Фадееве. 

З
а период Великой 
Отечественной войны при вы-
полнении боевых заданий са-

молёт А.И. Фадеева в результате об-
стрела зенитной артиллерией и 
истребителями противника сбивал-
ся четыре раза. Во всех случаях под-
битые или горящие самолёты удава-
лось сажать на свою территорию. За 
время войны не погиб ни один член 
экипажа летчика А.И. Фадеева.

Вспоминает летчик Алексей 
Алексеевич Круглов:

«Это было 18 февраля 1945 года, 
день был пасмурный, нижняя кром-
ка облачности временами доходила 
до 300 метров от земли.

В составе небольшой группы са-
молетов Пе-2 бомбили скопление 
механизированных войск против-

ника в окрестностях немецкого го-
рода Реец в Померании. Определив 
важнейшие цели бомбометания на 
местности, мы пошли на второй за-
ход. Причем, учитывая такую низ-
кую высоту полета и бомбомета-
ния, мы отчетливо видели лавину 
огня, которая двигалась на нас. Со 
всех сторон эрлеконовые пушки 
били по нам, трассирующие раз-
ноцветные снаряды летели пря-
мо в нас. Столько огня я потом ви-
дел только при бомбометании ж.д. 
станции Штебтина и столицы фа-
шистской Германии Берлина.

При вторичном пересечении ли-
нии фронта самолет нашего веду-
щего комэска Фадеева загорелся. 
Но вместо того, чтобы бомбы бро-
сить, где попало, и быстрее лететь 
на свою территорию, Александр 
Ильич Фадеев на горящем самоле-
те с полной бомбовой нагрузкой 
идет к цели, причем, достигнув ее, 
отлично поразил ее в нескольких 
местах, затем с резким снижением 
пошел к линии фронта, оставляя за 
собой пламя огня и клубы дыма.

Я и Демченко тоже самостоятель-
но очень хорошо отбомбились по 
цели, уничтожив большое коли-
чество танков, орудий, автомашин 
и много живой силы противника. 
Затем я сделал круг над местом при-
земления самолета своего коман-
дира. Убедившись, что за 1-2 мину-

ты до взрыва все вышли из самолета 
и остались живыми, я бреющим по-
летом пошел на свой аэродром, за-
паднее гор. Познань. Вскоре экипаж 
тов. Фадеева в полном составе при-
был на свой аэродром, правда, ра-
дист был несколько обгоревший».

Из воспоминаний стрелка-
радиста А.С. Корманукяна: «Летчик 
высокого класса, храбрый из хра-
брых, Александр Ильич прошел всю 
войну, участвовал почти во всех бо-
евых операциях, показывая пример 
личному составу эскадрильи».

Однополчане по-настоящему лю-
били своего командира за ум, хра-
брость и человечность, ему верили, 
на него равнялись. В апреле 1945 
года о нем и его эскадрильи сложе-
на песня, которая начинается сло-
вами: «Вставайте, ребята! Быстрее 
подъем! Пехота уже наступает. 
Сегодня отважной «девяткой» пой-
дем, ФАДЕЕВ ее возглавляет!»

«О товарище Фадееве можно на-
писать много повестей, рассказов и 
книг, - говорит Алексей Алексеевич 
Круглов, - это был человек высокой 
культуры, скромный, отличный вос-
питатель. В боевой обстановке или 
в расположении части он всегда яв-
лялся примером для подчиненных».

Героическая биография гвардии 
полковника А.И. Фадеева и сейчас 
является примером для подраста-
ющего поколения. Это подтверди-

ла  встреча в «ИСТОКе» с учащимися 
Покровской средней школы, кото-
рые вместе с учителем истории Н.А. 
Гочаровой рассказали нам о своём 
школьном музее, в котором хранят-
ся личные вещи Героя Советского 
Союза Александра Ильича Фадеева, 
и о жизни и подвигах своего знаме-
нитого односельчанина.

Елена МАТИЕК, 
Сергей ЛАВРЕНКО,

 Клуб «ИСТОК»,
фото из архива 

семьи Фадеевых 
и Сергея ЛАВРЕНКО

ГЕРОЙ СССР

КОМАНДИР ПИКИРУЮЩЕГО 
БОМБАРДИРОВЩИКА

Герой Советского Союза 
А.И. Фадеев (1911-1999) 

В Покровской школе  помнят о подвиге земляка

ПРАЗДНИК

Народному подвигу жить в веках
Окончание. 
Начало на стр. 4

…С каждым годом ветеранов войны ста-
новится всё меньше. Горько это осознавать. 
Сегодня живы только те, кому в войну было 
лет 15-17, максимум 20. С грустью об этом 
говорил участник войны, полковник запа-
са, представитель 9-ой Гвардейской дивизии 
Борис Очкин.  

— Из 15-ти тысяч ветеранов нашей 9-ой 
Гвардейской сегодня живы десять человек. 
Только десять… – сказал Борис Романович.

Выступая на митинге, Людмила Стрелкова 
— председатель районной обществен-
ной организации ветеранов войны, тру-
да, вооруженных сил и правоохранитель-
ных органов — отметила, что сейчас Совет 
ветеранов наладил контакт с молодыми вете-
ранскими организациями, куда входят воины-
интернационалисты, ветераны Афгана, обеих 
Чеченских и других малых, но кровопролит-
ных войн, ведь связь поколений необходима. 
А  вице-президент Международной ассоциа-
ции объединений СНГ «Народная память о за-
щитниках Отечества» Валерий Кураков, по-
здравляя всех с праздником, рассказал о том, 
что его отряд, трудившийся в Смоленской 
области, поднял из братского захоронения 
останки 23 воинов, установил имена и зва-
ния павших смертью храбрых. Важно и то, 
что в отряде Куракова, который работал на 
Смоленщине,  было 40 человек, и самому млад-
шему 12 лет, а самому старшему — 50. А значит, 
снова налажена связь поколений! И память о 
героическом прошлом передаётся из поколе-
ния в поколение…

Минутой молчания мы почтили память по-
гибших в той страшной войне.  

Завершая торжественный митинг, посвя-
щенный 64-й годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне, начальник Истринского 

гарнизона Николай Александрович Кошечкин 
доложил главе района о начале торжественно-
го марша. Как красиво, стройно и стремитель-
но прошли молодые воины по территории ме-
мориала героям-сибирякам! Они возложили 
венки и цветы к Вечному огню и братским мо-
гилам, где несколькими минутами позже со-

брались жители Снегирей и района, предста-
вители трудовых коллективов, школьники, 
ветераны, гости из столицы, чтобы также вме-
сте со своими детьми положить букеты пламе-
неющих алых гвоздик и тюльпанов к Вечному 
огню. После прохождения парада и возложе-
ния венков  все почетные гости прошли к па-
мятнику погибшим воинам и расположенной 

рядом могиле генерала А.П. Белобородова, где 
при свечах, зажжённых клириками церковно-
го округа во главе с благочинным протоиере-
ем Димитрием Подорвановым, было соверше-
но заупокойное богослужение. 

…От трогательных стариков на празднике в 
Снегирях просто нельзя было оторвать глаз. 

Их – таких пожилых и всё равно таких краси-
вых и таких родных – бережно поддерживали 
дети, внуки и даже правнуки, их уважительно 
фотографировали, к ним подходили со слова-
ми огромной благодарности за то, что 64 года 
назад они в кровопролитных боях, а потом в 
тяжелейшее послевоенное время дарили сво-
ей родине и всему миру — БУДУЩЕЕ. 

На фронте, среди огня и смерти, солдат по-
рой спасала песня. А крупные районные ме-
роприятия не обходятся без выступлений 
лучших самодеятельных коллективов края и 
приезжих артистов. Аплодисментами встре-
чали красивых и ярких  «Мажореток», пла-
кали, слушая в исполнении солиста ансам-
бля песни и танца им. Александрова Бориса 
Мизюка, любимую «В землянке» Алексея 
Суркова (созданную им на истринской зем-
ле!), подпевали школьникам Саше Куликову 
и Оксане Илехминевой, ансамблю «Радуга» и 
«Напевы России», Снегирёвскому хору вете-
ранов… И конечно, бурю эмоций всегда вы-
зывают песни «День Победы» и «Поклонимся 
великим тем годам…» Это и сейчас, спустя де-
сятилетия — праздник «со слезами на глазах, 
с сединою на висках». 

В завершение отметим, что организация 
торжеств на Рубеже Славы была на высоте. 
Все, кто приехал в тот день в Снегири, мог по-
сетить Ленино-Снегирёвский музей, где раз-
вёрнута прекрасная экспозиция на военную 
тему; дети с удовольствием забирались на тан-
ки и  прославленную артиллерийскую уста-
новку «Катюша»; можно было приобрести раз-
личные товары истринских предприятий, 
полакомиться шашлыками и выпечкой, а ка-
кая очередь стояла за знаменитой гречневой 
кашей с тушёнкой! Люди по окончании тор-
жественной официальной части с большим 
удовольствием ещё долгие часы наслаждались 
отличной погодой, общением. Вокруг царили 
мир и прекрасное настроение. А ведь когда-
то здесь рвались бомбы, лились реки крови, а 
Красная Армия схлестнулась насмерть с фа-
шистами на подступах к Москве. 

Спасибо за Победу и за мир на земле!
 Екатерина КАПРАЛОВА, 

Наталья КУЛИКОВА, 
Елена СОЛДАТОВА,

фото Сергея ЛАВРЕНКО 
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Пять месяцев назад 
предприятие остановило 
работу одного из цехов и 
отправило часть сотрудников 
в вынужденные отпуска. 
Сейчас ситуация, несмотря 
на имеющиеся до сих пор 
в строительной отрасли 
сложности, выглядит более 
оптимистично. Мы побывали 
на заводе и побеседовали с его 
руководителями. 

В 
начале мая произошло важное 
событие в жизни предприя-
тия: возобновил работу цех 

номер два по производству кирпи-
ча. Генеральный директор предпри-
ятия Пётр Алексеевич Новожилов 
рассказывает, что останавливать 
производство было нелегко. 

— Здесь трудились в основном 
кадровые рабочие, проработавшие 
на заводе всю свою жизнь, — рас-
сказывает он. — Я лично разгова-
ривал с каждым, объяснял, что у 
нас возникли финансовые трудно-
сти из-за сокращения сбыта про-
дукции. Люди поняли ситуацию. 
Большинство решили уйти в от-
пуска.  Сейчас почти все они снова 
вышли на работу, и сокращено все-
го 23 человека. 

Директор завода пояснил, что 
все эти пять месяцев предприятие 
продолжало работать. Цех №1 вы-
пускал кирпич согласно производ-
ственной программе, 25 млн. штук 
в год. За это время финансово-
маркетинговые службы основа-
тельно пересмотрели ценовую 
политику предприятия, сделав ак-
цент на снижение стоимости кир-
пича и одновременно на улуч-
шение его качества. В настоящее 
время завод выпускает в основном  
полнотелый кирпич без техноло-
гических пустот. 

Наряду с традиционными, у 
предприятия появились новые по-
купатели. Своих старых партне-
ров, в первую очередь, истринские 
организации, Пётр Алексеевич 
Новожилов отметил особо:

— Очень благодарен генерально-
му директору ОАО «ПСО -13» Юрию 
Воротнину и директору ООО 
ТД «АССА» Валерию Дмитрикову. 
Тесное сотрудничество с ними 
дает нам возможность уверенно 
работать в течение всего года — и, 
что особенно важно, в зимнее вре-
мя, когда строительные работы 
традиционно сокращаются.

Сложностей с реализацией про-
дукции вновь открывшегося цеха 
возникнуть не должно, уверены на 
заводе: объемы производства были 
досконально просчитаны и согла-
сованы с партнерами. 

На вопрос, удастся ли до зимы 
освободить из-под кирпича все 
площадки, директор говорит, что 
они сами очень этого хотят. Чтобы 
решить задачу, надо каждый месяц 
реализовывать около шести мил-
лионов штук кирпича.

Разговор продолжался на терри-
тории завода, где, несмотря на слож-

ности, становится всё уютнее и  кра-
сивее. Подтверждением тому не 
только цветники, клумбы и свежевы-
крашенные бордюры, но и недавно 
открытый фонтан на центральной 
площади перед заводоуправлением. 

Председатель Совета директоров 
предприятия Валентина Гавриловна 
Прямикова, присоединившаяся к на-
шей беседе, говорит, что экономить 
можно на чем угодно — но не на от-
ношении к людям: 

— Наше предприятие с очень 
непростыми условиями труда. 
Поэтому, несмотря ни на что, мы 
продолжаем улучшать условия  ра-
боты и жизни наших сотрудни-
ков. В этом году сдаем новый жи-
лой дом, и уже в августе, в канун 
профессионального праздника - 
Дня строителя  и 95-летия со дня 
основания завода, 50 семей по-
лучат ключи от новых квартир. С 
каждым из новосёлов предприя-
тие заключит соответствующие 
договора-обязательства. 

Начинается летний сезон, и 
Валентина Гавриловна упомянула 
о том, что и нынешним летом ра-

бочие основных профессий обя-
зательно отправятся поправлять 
своё здоровье в пансионаты и 
санатории. 

Цех возобновил работу второ-
го мая, а накануне весь завод, в 
том числе и рабочие основных це-
хов, отмечали Праздник труда. 
Администрация предприятия, как 
в старые добрые времена, изыска-
ла возможность отблагодарить пе-
редовиков и ветеранов производ-
ства. В общей сложности награды за 
свой труд получили порядка 40 че-
ловек. Венцом праздника стал КВН, 
подготовленный силами молодых 
рабочих предприятия. В этом шоу 
участвовали три команды: цеха №1, 
команда вспомогательных цехов и 
администрации предприятия. По 
окончании праздника многие со-
шлись во мнении, что такого глу-
бокого по содержанию и чувству 
юмора спектакля  они не видели 
даже в финальных встречах КВН по 
телевизору.

Заканчивая разговор, Прямикова 
снова вернулась к работе предпри-
ятия: «Не стоит думать, что на за-
воде нет проблем. Их сейчас ста-
ло намного больше, чем раньше, и 
главной остаётся земельная — нам 
нужна земля под разработку гли-
ны с последующей рекультиваци-
ей. К счастью, глава района Анна 
Николаевна Щерба с пониманием 
относится к этому вопросу и помо-
гает в его решении». Что же касается 
перспектив Ново-Иерусалимского 
кирпичного завода, то руководство 
предприятия надеется, что со вре-
менем и поэтапно здесь будет по-
строен новый современный завод 
с новыми технологиями. Судя по 
тому, как коллектив работает, навер-
няка так оно и будет.

Владимир САЯПИН, 
фото Ростислава СОКОЛОВА

ПРОИЗВОДСТВО

КИРПИЧНЫЙ ПРЕОДОЛЕВАЕТ ТРУДНОСТИ
Ново-Иерусалимский завод скорректировал свою экономическую политику, нашел новых партнеров                                      

и вернул из вынужденных отпусков работников

Идет отгрузка продукции

Формовка кирпича в цехе №2

В магазине «ТОН» молоко «Домик в 
деревне» подешевело с 48 рублей до 
44,60 рубля. Значительно понизилась 
цена на куриные яйца: с 41,20 упала до 
27,70 рубля. 

Снова в продаже появились куры «Золотая 
долина» по цене 75 рублей за килограмм. 
Напомним, что до этого самыми дешевыми 
в ассортименте были куры «Садиа», которые 
стоили 107,70 рубля. В антикризисной акции 
участвуют макароны «Макфа», стоимость ко-
торых 28,10 рубля, а также крупа перловая 
по цене 7,80 рубля.

В супермаркете «Центральный» за послед-
ние две недели значительных изменений не 
произошло — только картофель сначала по-
дешевел на 60 копеек, а потом стал на 20 ко-
пеек дороже первоначальной цены. 

В «Патерсоне» на этой неделе на два рубля по-
дешевели сахарный песок и куриные яйца; греч-
ка стала дешевле сразу почти на пять рублей, а 
цена на картофель снизилась на 40 копеек. 

Из специальных предложений в этом су-
пермаркете можно отметить бананы по цене 
39 рублей 99 копеек и «Майский чай» (25 па-
кетиков), цена которого на этой неделе 17 
рублей 99 копеек.  

В Новопетровском и Глебовском магазинах 
каких-либо изменений в ценах отмечено не было.

Елена СОЛДАТОВА,
фото Ростислава СОКОЛОВА

Наименование
"Центральный"

Истра
"ТОН"
Истра

"Патерсон"
Дедовск

"ВиТ"
Ново-

Петровское

Торговый 
центр 

Глебовка

Молоко "Из Вологды" 3,2% 1л нет 32,80р. нет 33,00р. 32,90р.

Молоко "Бужаровское" 3,2% 1л нет нет нет нет 28,80р.

Молоко "Домик в деревне" 
3,2% 0,95л

45,80р. 44,60р. 36,99р. 45,80р. 43,80р.

Масло "Вологодское" 200 гр. 43,70р. 33,50р. нет 36,50р. 34,80р.

Батон "Нарезной" (Дедовск) 15,10р. 14,50р. нет 14,30р. 13,00р.

Черный хлеб "Дарницкий" 
(Дедовск)

17,60р. нет нет 16,60р. 15,10р.

Яйцо куриное 1 десяток 51,90-59,70 27,70р. 34,99р. 42,00р. 38,00р.

Куры бройлерные 
замороженные

91,30-111,80 75,00р. нет 85-108 нет

Сосиски Молочные (Велком) 
1кг

266,10р. 277,14р. нет 261,00р. нет

Сосиски Молочные 
(Клинские) 1кг

296,10р. 288,30р. нет 288,00р. 275,00р.

Гречка 21,40р. 15,90р. 19,39р. 20,00р. 19,00р.

Сахарный песок 1кг 31,20р. 24,50р. 22,99р. 31,00р. 27,60р 

Масло подсолнечное 
"Олейна" раф.

72,90р. 55,40р. 58,99р. 68,00р. 61,00р.

Картофель 20,00р. 33,50р. 17,49р. нет 16,90р.

ПОСТОИМ ЗА ЦЕНОЙ

Магазины снижают цены
За прошедшие две недели многие продукты значительно подешевели
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ПАПЕ ВМЕНИЛИ ПРАВДУ
Членство Бенедикта XVI в гитлерюгенде, которого он никогда не отрицал, неожиданно 

стало поводом для нового скандала

В Израиле, где проходит 
пятидневный визит Папы 
Римского Бенедикта XVI, 
разгорается очередной 
скандал между Ватиканом 
и местными политиками и 
публицистами. Последним не 
понравилась речь понтифика 
в мемориале жертв Холокоста: 
они заявили, что в ней было 
недостаточно почтения, и 
напомнили о членстве Папы 
в гитлерюгенде. В ответ 
пресс-секретарь Ватикана 
заявил, что Папа не состоял в 
нацистской организации. Эти 
слова вызвали возмущение 
даже у католиков.

П
ятидневный визит 
Бенедикта XVI в Израиль, 
начавшийся 11 мая, озна-

меновался крупным скандалом. 
Поводом послужило сделанное на-
кануне заявление руководителя 
службы печати Святого престола 
Федерико Ломбарди, опровергше-
го информацию о членстве Папы в 
гитлерюгенде. 

«Йозеф Ратцингер никогда не 
был в гитлерюгенде, идеологи-
ческой нацистской организа-
ции. 16-летним семинаристом он 
был зачислен во вспомогатель-
ный корпус по защите его города 
от бомбардировок союзников, за-
тем был интернирован американ-
скими властями и снова вернул-
ся в семинарию», – приводит слова 
Ломбарди «Интерфакс». 

Возмущенную отповедь эти 
слова получили в среду не толь-
ко в Израиле, но и у представите-
лей Католической церкви. Демиан 

Томсон, главный редактор вли-
ятельной католической газеты 
Catholic Herald написал, что «ком-
ментарии Ломбарди превосходят 
все ожидания». 

«Его необходимо немедленно вы-
слать в самый отдаленный приход, 
где, я не сомневаюсь, в местной га-
зете он будет объявлять неправиль-
ное время начала мессы», – цитиру-
ет Томсона MIGnews.com. 

Дело в том, что нынешний понти-
фик сам неоднократно признавал 
факт своего членства в гитлерю-
генде. В изданной в 1996 году книге 
«Соль земли» кардинал Ратцингер 
признал, что его «автоматически» 
записали в эту организацию. После 
этого, по его словам, он служил в 
зенитных батареях, а позднее был 
призван на службу в пехотные под-
разделения Вермахта. 

Заявление Ломбарди было сдела-
но в ответ на публикации в изра-
ильской прессе, подвергших кри-
тике выступление понтифика в 

мемориале жертв Холокоста «Яд 
ва-Шем». По мнению авторов, упо-
минающих о его членстве в гит-
лерюгенде и Вермахте, оно было 
«слишком сухим и лапидарным». 
Ему также поставили в вину, что 
он не сказал ни слова об истори-
ческой вине Германии и своем соб-
ственном участии в войне.

Свое недовольство недостаточ-
ным почтением памяти погибших 
в годы Второй мировой войны ев-
реев высказали в числе прочих ди-
ректор «Яд ва-Шема» Авнер Шалев, 
председатель совета мемориально-
го комплекса, бывший верховный 
раввин Израиля Меир Лау и спикер 
израильского парламента Реувен 
Ривлин. 

«Он приехал и говорит, будто 
историк, как кто-то, кто смотрит 
со стороны, о вещах, которые не 
должны были произойти. А ведь 
он был частью всего этого», – зая-
вил Ривлин в эфире радиостанции 
«Коль Исраэль». 

Напомним, Бенедикт XVI не в 
первый раз становится объектом 
нападок. Помимо некоторых стра-
ниц его биографии понтифику 
ставят в вину стремление канони-
зировать Папу Пия XII, который, 
считают в Израиле, попуститель-
ствовал преступлениям нацистов. 

Также Бенедикту XVI припомина-
ют недавний эпизод, поставивший 
стороны на грань дипломатиче-
ского разрыва, – восстановление в 
сане епископа Ричарда Уильямсона, 
который публично высказывал со-
мнения в масштабах Холокоста. 

Тем временем сам Папа дал еще 
один повод для недовольства в не-
которых кругах Израиля. В среду 
глава Католической церкви в оче-
редной раз выразил надежду на 
создание «суверенного палестин-
ского отечества». 

«Святой престол поддерживает 
право вашего народа на суверен-
ную палестинскую родину в земле 
ваших предков, живущую в безо-
пасности и мире со своими сосе-
дями в границах, признаваемых 
международным сообществом», – 
сказал понтифик в ходе встречи с 
главой Палестинской националь-
ной администрации Махмудом 
Аббасом, передает РИА «Новости». 

В то же время, по его словам, ре-
шить острые вопросы можно лишь 
путем диалога. 

«Будьте твердо уверены, что 
мира на этих землях можно до-
биться только при помощи честно-
го и упорного диалога, полностью 
соблюдающего требования, свя-
занные с правосудием», – цитиру-
ет Папу «Интерфакс».

www.vz.ru

Госдума приняла 13 мая в 
первом чтении законопроект, 
который освобождает от налога 
на добавленную стоимость 
(НДС) услуги по содержанию 
и ремонту общего имущества 
в многоквартирных домах, 
капитальному ремонту, а также 
коммунальные услуги, если они 
оказываются управляющими 
компаниями (УК), 
товариществами собственников 
жилья (ТСЖ), жилищно-
строительными, жилищными и 
другими специализированными 
потребительскими 
кооперативами (ЖК).

Цель законопроекта - способство-
вать развитию рынка ТСЖ и УК, ко-
торые пока не пользуются популяр-
ностью у граждан. Сейчас УК и ТСЖ 
приобретают услуги у других органи-
заций уже с учетом НДС. После этого 
они получают право на вычет по на-
логу, однако получение вычета зани-
мает по меньшей мере шесть месяцев. 
Кроме того, такая схема значитель-
но усложняет администрирование 
налога. Законопроект должен упро-
стить администрирование НДС и уде-

шевить услуги ТСЖ, так как они не 
должны будут платить НДС (по став-
ке 18%) при покупке коммунальных 
услуг при условии, что эти услуги бу-
дут приобретаться напрямую у орга-
низаций коммунального комплекса. 
Кроме того, ТСЖ не должны будут пла-
тить НДС и при оплате работ и услуг 
по содержанию и ремонту общего 
имущества - опять же с условием пря-
мой покупки. Также в налоговую базу 
не будут включаться средства, которые 
управдом собирает с жильцов на фор-
мирование резерва на проведение те-
кущего и капремонта. 

Таким образом, УК, ТСЖ и ЖК смо-
гут сэкономить на НДС с разницы 
между стоимостью закупаемых ком-
мунальных услуг и ценой их реали-
зации гражданам. Разработчики рас-
считывают, что экономия ТСЖ и УК 
должна отразиться и на гражданах, 
которые будут меньше платить за 
услуги. Снижение стоимости услуг, в 
свою очередь, должно сделать ТСЖ и 
УК более привлекательными, чем го-
сударственные службы. Действие по-
ложений законопроекта предлагается 
распространить на правоотношения, 
возникшие с 1 января 2009 года.

www.gzt.ru

ГУБЕРНИЯ

Акции недели 
безопасности 

В рамках Недели безопасности 
дорожного движения с 18 по 24 мая 
2009 года ГИБДД Московской обла-
сти проводит профилактические 
мероприятия 18 мая – «Пешеходный 
переход», 19 мая – «Ремень безопас-
ности», 20 мая - «Ребёнок пассажир», 
21 мая – «Встречная полоса», 22 мая – 
«Антиалкоголь», 23 мая – «Скорость», 
24 мая – «Скутер».

www.ugibddmo.ru

Мотосезон откроется 
праздником 

16 мая состоится областной празд-
ник «Мы вместе за безопасность до-
рожного движения!» и открытие 
мотосезона-2009 г. Мероприятие 
начнется в 12.00. на парковоч-
ной площадке перед павильоном 
Экспо-1 «Крокус-Экспо» (65-66 км. 
МКАД, Красногорский муниципаль-
ный район, Московская область). 
В программе мероприятия состо-
ятся показательные выступления 
представителей автомотоклубов. 
От Истринского района в праздни-
ке примут участие учащиеся школы 
№3

Соб. инф. 

ГИБДД проводит 
«Лотерею 

вежливости»

В целях воспитания культуры по-
ведения на дорогах, снижения агрес-
сивности участников дорожного 
движения, привлечения внимания 
жителей и гостей Московской об-
ласти к проблеме обеспечения без-
опасности дорожной безопасно-
сти Управление ГИБДД Московской 
области проводит лотерею среди 
участников дорожного движения с 
вручением талонов водителям, под-
черкнуто вежливо относящими-
ся к другим участникам дорожного 
движения. 

Определять, кто достоин принять 
участие в розыгрыше призов, будут 
сами инспекторы ГИБДД. Например, 
ничего не подозревающий автолю-
битель, пропустивший, как и по-
лагается по Правилам дорожно-
го движения, на переходе человека 
или оказавший помощь коллеге-
водителю при поломке,   будет оста-
новлен сотрудником ГИБДД, но 
вместо стандартной просьбы предъ-
явить документы он получит билет 
"лотереи вежливости".

Всего  напечатано 20 тысяч би-
летов лотереи. Бланк билета состо-
ит  из двух частей — квитка, в ко-
тором исполнительному пешеходу 
или водителю выражается благо-
дарность за соблюдение Правил до-
рожного движения, и отрывного та-
лона,  который инспектор оставит у 
себя, занеся в него все данные бла-
городного водителя или пешехо-
да. Затем этот квиток отправится 
в оргкомитет - Управление ГИБДД  
ГУВД по Московской области, где 3 
июля т.г.,  в день создания службы 
ГАИ-ГИБДД  МВД  РФ и 10 ноября, в 
День  милиции, состоятся розыгры-
ши лотереи. Все  победители будут 
поощрены памятными подарками и 
сувенирами.

11 спецбатальон ДПС проводит 
выдачу лотерейных талонов с 12 по 
26 мая 2009 года. 

Подготовлено 
по информации управления 

ГИБДД по Московской области 

Представитель клуба 
любителей бега «Истра» 
Николай Лазарев стал 
абсолютным победителем 
легкоатлетического 
пробега Дубосеково - 
Волоколамск, а один 
из первых истринских 
марафонцев Марк Яхинсон 
занял первое место в 
возрастной группе старше 
60 лет.

В День Победы 9 Мая  ко-
манда бегунов клуба любите-
лей бега (КЛБ) «Истра» успеш-
но выступила в традиционном 
легкоатлетическом пробеге 
Дубосеково – Волоколамск. 

Как рассказал прези-
дент КЛБ «Истра» Григорий 
Аватинян, в этих соревнова-
ниях клуб принимает уча-
стие не первый раз, и не было 
случая, чтобы кто-нибудь не 
попал в призёры хотя бы в 
одной из возрастных катего-
рий. Дистанция пробега, хотя 
и небольшая (9,3 км), но слож-
ная по рельефу. На этот раз на 
старт вышло много молодёжи 
с георгиевскими ленточками 
на груди. 

Волнительно было смотреть 
на слёзы радости участника 
Великой Отечественной вой-
ны, награждавшего победите-
лей и призёров, а также слёзы 
на глазах молодых людей, по-
лучавших из его рук заслужен-
ные награды. 

Хочется сказать о спортив-
ном долголетии нашего бе-
гуна Николая Лазарева. Он 
мастер спорта по марафон-
ской дистанции,  и препод-
нёс себе подарок к дню рож-
дения (на следующий день ему 
исполнилось 52 года), выиграв 
у многих сильных молодых 
спортсменов.

В команде из 35 истринских 
бегунов на старт вышел почёт-
ный гражданин города Истры 
Владимир Глазков – победи-
тель и многократный призёр 
международных  марафонских 
и сверхмарафонских пробе-
гов. Как сказал президент КЛБ 
«Истра» Григорий Аватинян, 
испытываешь гордость и удо-
вольствие от участия в сорев-
нованиях с такими имениты-
ми спортсменами.

Владимир САЯПИН

СТРАНА

Госдума освобождает 
коммунальные услуги от налогов

Граждане смогут сэкономить на квартплате

СПОРТ

Победа истринских бегунов 

9 Мая
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Интернет - о мировой 
культуре 

Приобщиться к мировой 
художественной культуре помогут 
специальные Интернет-ресурсы. С 
их помощью вы сможете совершить 
интерактивное путешествие по 
знаменитым музеям России и мира. 
Не заблудиться в их коридорах и 
выставочных залах вам поможет 
наш путеводитель по лучшим сайтам 
Рунета.

Виртуальный музей
Профессионалам и любителям будет 

интересен проект «Музей on-line» www.
museum-online.ru. На сайте собраны карти-
ны известных художников, представлены 
данные о музеях живописи и картинных га-
лереях всего мира. Особый раздел посвящен 
биографиям художников и истории созда-
ния их лучших произведений. На сайте со-
брана огромная коллекция иллюстраций 
и фотографий. Это настоящий виртуаль-
ный музей! Здесь же можно получить ин-
формацию, в каких музеях выставляются те 
или иные картины, а также информацию о 
временных и постоянных экспозициях му-
зеев мира. Создатели сайта учли все пра-
вила юзабилити: стиль оформления сдер-
жанный, навигация удобная. Поиск по сайту 
можно осуществлять разными способами: 
по фамилии художника, по направлению в 
живописи, по названию картины. «Музей on-
line» хранит информацию о классицизме и 
барокко, маньеризме, импрессионизме, да-
даизме, конструктивизме и других интерес-
ных направлениях художественного искус-
ства разных эпох. 

Искусство в интерактиве
На сайте www.muzeinie-golovolomki.ru 

можно полюбоваться знаменитыми полот-
нами и забытыми шедеврами. В отличие 
от реальных музеев авторы этого вирту-
ального проекта приветствуют игры в вы-
ставочном зале. Чтобы принять участие в 
необычных викторинах, необходимо заре-
гистрироваться на сайте. Регистрация по-
зволит Вам включиться в увлекательное со-
ревнование с другими знатоками искусства. 
Авторы викторин предлагают игрокам уга-
дать автора картины, определить ее назва-
ние по фрагменту, ответить на вопросы о 
деталях композиции и множество других 
оригинальных головоломок, благодаря ко-
торым изучение живописи и ее истории 
превращается в захватывающее занятие как 
для школьников или студентов, так и для 
взрослых.

Для коллекционеров 
современного искусства 

Информационный портал «Арт-on-line» 
www.artonline.ru создан творческой груп-
пой единомышленников, в которую вхо-
дят журналисты, культурологи, искусство-
веды и художники. Концепция этого сайта 
основана на принципе создания инфор-
мационного поля, отражающего собы-
тия художественно-выставочной жизни в 
крупных городах России. Здесь также соз-
даются  виртуальные художественные гале-
реи, которые современными художниками 
и служат для презентации их произведе-
ний. На сайте художники назначают цены 
за свои картины и находят покупателей. 
Пользователи сайта имеют возможность 
обсуждать на форуме заинтересовавшие 
их картины, задавать художникам свои во-
просы, делиться арт-новостями. Также на 
сайте присутствует раздел под названием 
«Арт-термины», информация раздела мо-
жет оказаться полезной начинающим ху-
дожникам, студентам и тем, кто интересу-
ется новыми техниками и направлениями 
живописи. Регулярно на портале «Арт-on-
line» обновляется рейтинг лучших произ-
ведений. В его объективности можно не 
сомневаться, ведь работы оценивают поль-
зователи сайтов, среди которых не мало 
профессионалов.

Мария РЫЧЕНКОВА

Сегодня героиней нашей 
рубрики, посвященной 
Году молодежи, стала 
капитан команды 
КВН «Экстрим» Алена 
Бондякова – находчивая, 
целеустремленная, добрая и 
мечтательная девушка. 

Для беседы мы встретились с 
Аленой в Доме культуры посел-
ка Глебовский. Небольшая ком-
ната, на стенах плакаты, фото-
графии, в уголке бутафорское 
деревце, украшенное разноц-
ветными галстуками. «Это Дом 
2 участников нашей команды, 
то есть наш второй дом, - гор-
до сообщила Алена. – С учебы, 
с работы сразу спешим сюда, 
репетировать». 

- Алена, что для тебя значит 
КВН?

- Можно сказать, что КВН – это 
целая жизнь! Это не просто досуг, 
это действительно образ жизни. 
У нас дружная команда, все ре-
бята по-настоящему талантливы. 
Мы словно одна семья. Вот, трое 
участников команды успели уже 
отслужить в армии, сейчас мы все 
дружно ждем со службы четвер-
того. Он как раз на днях возвра-
щается. Две кавээнщицы за время 
существования команды успели 
выйти замуж, у троих родились 
дети. И даже после этого они про-
должают играть.

- В известной песне поется: 
«мы начинаем КВН…». А с чего КВН 
начался для тебя?

- Моя дорога в КВН была долгой, 
хотя на сцене я выступала с чет-
вертого класса. Моя мама Мария 
Михайловна Бондякова пришла 
работать в наш Дом культуры за-
ведующей библиотекой, а меня 
отдала в театральный кружок при 
ДК. Много времени я проводила у 
мамы на работе, помогала ей, чем 
могла. Мы вместе что-то рисова-

ли, придумывали, устраивали ме-
роприятия для детей и молодежи. 
Что только у нас здесь не прово-
дилось: и бардовские фестива-
ли и поэтические вечера, и дис-
котеки! С единомышленниками 
мы создали шоу-группу и высту-
пали на праздничных концертах, 
а потом именно из этого коллек-
тива и сложилась команда КВН 
«Экстрим». Только это был еще не 
настоящий КВН. Что такое насто-
ящий КВН, я поняла только ког-
да стала играть за студенческую 
сборную своего вуза, она называ-
лась «Наши люди».

- А что такое «ненастоящий 
КВН»?

- Это я так образно называю 
наши первые шаги. Идея соз-
дать команду принадлежала моей 
маме. Кстати, мама и сейчас нам 
очень во многом помогает. Наше 
первое выступление было похо-
же на театрализованное пред-
ставление с дидактическим под-
текстом. Мы просто вышли на 
сцену и играли миниатюры, со-
перников на тот момент у нас в 
районе еще не было. Миниатюры 
были не слишком смешными, но 
каждая из  них имела свою нрав-
ственную мораль. В основном 
они были посвящены теме здоро-
вого образа жизни. Мама настав-
ляла: «Главное – это не пустой 
юмор, главное – это идея». 

- То есть можно сказать, 
что истринский КВН зародился 
именно здесь, на Глебовке?

 - Да, это так. Нашу поучитель-
ную программу мы потом от-
ыграли в новопетровском ДК и 
заразили игрой в КВН новопе-
тровскую молодежь. Там тоже по-
явилась команда – наши первые 
друзья и соперники в одном лице. 
Дальше нас заметил отдел по мо-
лодежной политике Управления 
образованием Истринского райо-
на. Игры стали официальными, и 
в 2005 году образовалась район-
ная лига КВН. Мы благодарны от-
делу по молодежной политике и 
администрации нашего сельско-
го поселения за то, что они под-
держивают нас по мере возмож-
ностей, и за то, что верят в нас. 

- Ваша команда – одна из са-
мых сильных в районе. Сколько 
побед на счету «Экстрима»?

- На первом районном фе-
стивале КВН в Дедовске мы взя-
ли Гран-при. Это наша самая 
высокая награда. Во всех после-
дующих сезонах нас удостаива-

ли второго места. Но главное – 
это, конечно, не кубки и грамоты, 
а реакция зрителей. В своем по-
селке мы взяли на себя организа-
цию всех молодежных празднич-
ных программ. Мы делаем это 
бескорыстно, и такая работа при-
носит нам большое удовольствие. 
Ведь так приятно, что своим при-
мером мы можем показать моло-
дежи, что жизнь может быть  ин-
тересной и осмысленной. Если 
наши выступления поднимают 
кому-то настроение – это и есть 
лучшая награда.

- Что ты считаешь самым 
важным в жизни?

- Самое дорогое в жизни каж-
дого человека – это семья. Семья 
– это опора и защита. Мне бы хо-
телась иметь крепкую, надежную 
семью. Но выходить замуж я со-
всем не тороплюсь.

- Скажи, а мечтать  ты 
любишь?

- Люблю, как, наверное, и лю-
бой человек. Мне нравится пред-
ставлять, какой будет или могла 
бы быть моя жизнь, поступи я так 
или иначе. Помню, когда окон-
чила институт, я оказалась пе-
ред широким выбором, как даль-
ше строить свою жизнь, я много 
планировала, представляла. Мои 
мечты связаны и с КВН, с нашими 
победами, выходом в более высо-
кую лигу…

- В какой лиге вам бы хотелось 
играть?

- В этом году мы подали за-
явку на участие в играх Первой 
подмосковной лиги. Попробуем 
сыграть… Первая встреча с со-
перниками пройдет уже 11 мая в 
Ступино.

-  Насколько удачно для тебя 
начался Год молодежи? Что ты 
от него ждешь?

- Хотелось бы, чтобы в нашем 
поселке появилось больше спор-

тивных объектов, чтобы спорт 
стал массовым. Чтобы было боль-
ше мест для культурного отдыха. 
Неправильно считать, что нам для 
веселья непременно нужен алко-
голь и вечеринки в клубах-барах. 
Мне нравятся уютные кафе, где 
можно мороженое съесть, кофе 
выпить, поговорить. Молодежь у 
нас сейчас хорошая, инициатив-
ная. Вот меня, например, окружа-
ет огромное количество талант-
ливых людей. 

- Алена, вижу, о КВН ты готова 
говорить бесконечно. Как насто-
ящий капитан, ты буквально 
растворяешься в своей команде. 
А хватает ли тебе времени на 
учебу, работу, личную жизнь?

- Год назад я окончила 
Московский государственный 
университет пищевых произ-
водств. У меня две специальности 
– инженер-биохимик и эконо-
мист. Сейчас работаю в Москве, 

в департаменте проектирования. 
Учусь водить машину. На рабо-
ту встаю рано, не высыпаюсь, но 
злой от этого не становлюсь. Вот 
так и живу.

- Ты никогда не стремилась пе-
ребраться в Москву?

- Нет, а для чего? Ради карьеры? 
Я не карьеристка. Мне нравится 
моя жизнь в Истринском районе, 
я здесь родилась, училась… Я лю-
блю свой поселок.

Прощаясь с Аленой, я заметила 
на столе вазу с необычным буке-
том: зеленый лук, укроп, петруш-
ка – все собрано в причудливую 
композицию. Опередив мой во-
прос, Алена пояснила: «Это мне 
коллеги по команде подарили, 
«букет здоровья» называется». Вот 
такие, оказывается, кавээнщики -  
не только веселые и находчивые, 
но еще и заботливые.

Мария РЫЧЕНКОВА,
фото автора

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

«Мы  словно одна семья»

В Ступино 11 мая состоялась 
третья игра четвертьфинала 
первой лиги XIV Московского 
областного молодёжного 
сезона команд КВН 2009 
года. Тема игр этого сезона 
- «Молодая гвардия», а 
четвертьфинала первой 
лиги сезона - «Давайте 
знакомиться». 

И
стринский район представ-
ляла команда «Экстрим» 
из поселка Глебовский 

(капитан команды Станислав 
Мандрыгин). Это опытные бой-
цы кавээновского фронта, в 2003 
году ставшие инициаторами про-

ведения в районе игр КВН, в кото-
рых неоднократно становились по-
бедителями и призерами. Сейчас 
в районных молодежной и школь-
ной лигах КВН играет 8 команд.

«Экстрим» занимается на базе 
Глебовского  Дома культуры, ру-
ководитель команды Мария 
Бондякова. На сегодняшний день в 
составе команды в основном рабо-
тающая молодежь, которая находит 
время писать шутки, репетировать 
и готовить яркие выступления.

За годы существования коман-
ды участники «выросли» во всех 
смыслах и сплотились в насто-
ящую боевую единицу, достой-
но представившую наш район на 

областном уровне. Жюри отдель-
но отметило настоящую «болто-
вую» шутку «Экстрима» — номер 
«Бояре», а «болт» - знак качества для 
КВН! Среди пятнадцати команд-
участниц одной четверти финала в 
Ступино «Экстрим» получил высо-
кие баллы и прошел в полуфинал 
первой лиги XIV Московского об-
ластного молодёжного сезона ко-
манд КВН 2009 года.

Успех не был легким или слу-
чайным — на пути к нему друж-
ная команда преодолела не толь-
ко конкуренцию соперников, но 
и жесткую КВН-редактуру, и не-
близкую дорогу на другой конец 
Московской области, и финансо-

вые затруднения. За большую по-
мощь «Экстрим» говорит «спаси-
бо» главе сельского поселения 
Букаревское Юрию Исаеву, ко-
торый является активным КВН-
болельщиком, присутствует в 
зале на играх районной лиги и 
всегда поддерживает команду. 
Большую поддержку команде ока-
зывает отдел по молодежной по-
литике управления образования  
Истринского района. 

Полуфинал — в сентябре. У ко-
манды «Экстрим» — большой по-
тенциал. А за полуфиналом —  фи-
нал, путь в высшую лигу! Ни пуха, 
ни пера!

Соб.инф. 

КВН

«ЭКСТРИМ» В ПОЛУФИНАЛЕ!
Истринские кавээнщики победили в областном четвертьфинале первой лиги



Вопрос:
Белова Марина Владимировна, соц-

работник, г. Дмитров, ул. Подъячева, 
д. 56,  тел. 903-006-15-71. 

- Многие пенсионеры задают во-
прос. У нас есть надбавка после 80 лет, 
после 85. У меня несколько пенсионе-
ров после 90 лет, меня они спраши-
вают,  почему нас не поощряют, они 
очень обижаются.

Ответ:
- Уважаемая Марина Владимировна, 

в соответствии с Законом Московской 
области №36/2006-ОЗ «О социаль-
ной поддержке отдельных катего-
рий граждан в Московской обла-
сти» лицам, получающим пенсии в 
соответствии с законодательством 
Российской Федерации, достигших 
85 лет и старше, устанавливается еже-
месячная доплата к пенсии  в размере 
500 рублей независимо от имеющих-
ся доплат к пенсии, установленных по 
иным основаниям.

Вопрос:
Серова Инга Викторовна, пенси-

онер, ветеран труда, инвалид 2 гр.,  
г. Подольск, ул. Свердлова, д.27, кв. 44. 
ЖСК старт 1965 г., тел.  546778.  

- Будут ли льготы в 2009г.? Какая бу-
дет оказана  помощь?

Ответ:
- На Ваше обращение сообщаем, 

что в 2009 году лицам, имеющим в 
соответствии с законодательством 
Российской Федерации и законом 
Московской области «О социаль-
ной поддержке отдельных категорий 

граждан в Московской области» меры 
социальной поддержки сохранены в 
полном объеме. Также проведена ин-
дексация   ежемесячных денежных   
выплат. 

Вам, как инвалиду 2 груп-
пы по общему заболеванию с 
1 апреля 2009 года в соответ-
ствии с Федеральным законом  от 
17.07.1999 (в ред.22.12.2008г.) «О го-
сударственной социальной помо-
щи» будет увеличена стоимость 
набора социальных услуг и размер 
ежемесячной денежной выплаты.

Дополнительно информируем, 
что если Вы окажетесь в трудной 
жизненной ситуации, объективно 
нарушающей Вашу жизнедеятель-
ность, которую не сможете прео-
долеть самостоятельно, Вы в пра-
ве обратиться за единовременной 

адресной материальной помощью, 
которая Вам будет оказана, как  ма-
лоимущей одиноко проживающей 
пенсионерке. Обратиться необхо-
димо в орган социальной защиты 

населения по месту жительства. 
Вопрос:
Горшкова Валентина Дмитриевна, 

пенсионер, г. Реутов 143960, ул. 
Советская, д. 25, кв. 104., тел.  6619798

- Я инвалид 2 группы, мне нуж-
но вставить зубы, денег нет. Как 
поступить?

Ответ:
- Уважаемая Валентина 

Дмитриевна, Вы являетесь феде-
ральным льготником. В соответ-
ствии с Федеральным законом от 
22.08.2004г. № 122-ФЗ с 1.01.2005г. 
для граждан с установленной груп-

пой инвалидности, часть мер соци-
альной поддержки, предоставляв-
шейся ранее в натуральном виде, 
в том числе и бесплатное зубопро-
тезирование, включены в размер 
ежемесячной денежной выплаты. 
В настоящее время этот размер со-
ставляет 1366 рублей.

Законом Московской области «О 
социальной поддержке отдельных 
категорий граждан в Московской об-
ласти» мера социальной поддержки 
по бесплатному зубопротезирова-
нию предусмотрена только для лиц, 
не пользующихся социальной под-
держкой в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации (то 
есть не являющихся федеральными 
льготниками).   

Обратитесь в Реутовское управ-
ление социальной защиты насе-
ления по адресу: Московская об-
ласть, г. Реутов, ул. Ленина, д. 27, 
тел. 528 11 30, 528 33 79. Если будет 
установлено, что Вы находитесь в 
трудной жизненной ситуации, и 
не можете оплатить расходы по 
зубопротезированию, то Вам бу-
дет оказана адресная материаль-
ная помощь. 

Вопрос:
Петренко Валентина Васильевна, 

пенсионер, инвалид 2 группы, г. 
Химки, ул. Энгельса д.4, кв.37, тел. 
573-72-65. 

- Мне часто приходится ездить в 
поликлинику на процедуры. Я нуж-
даюсь в сопровождении.  Где и какой 
документ на проезд сопровождаю-
щего меня лица я могу получить? 

Ответ: 
- До 01.01.2005 года, в соответствии 

с Федеральным законом  от  24.11.95г. 
№ 181-ФЗ «О социальной защите ин-
валидов в Российской Федерации» 
инвалиды,  лица сопровождающие 
инвалидов 1 группы имели право 
бесплатного проезда на всех видах 
транспорта общего пользования го-
родского и пригородного сообщения, 
кроме такси (в натуральной форме).

В связи с принятием Федерального 
закона от 22.08.2004г. № 122-ФЗ  ряд 
льгот, в т.ч. и данная льгота, предо-
ставляемые ранее в натуральном 
виде, вошли в размер ежемесячной 
денежной выплаты (ЕДВ), которую 
Вы получаете.

В соответствии с законодатель-
ством Московской области в качестве 
дополнительных мер социальной 
поддержки за счет средств област-
ного бюджета инвалидам, имеющим 
3,2,1 степени ограничения способ-
ности к трудовой деятельности (или 
1,2,3 группу инвалидности); лицам, 
сопровождающим инвалидов, имею-
щих 1 группу инвалидности  предо-
ставлено право бесплатного проезда  
в пассажирском транспорте общего 
пользования Московской области и г. 
Москвы.

Право бесплатного проезда в 
пассажирском транспорте обще-
го пользования Московской об-
ласти и г. Москвы лиц, сопрово-
ждающих инвалидов 2 группы 
законодательством Московской обла-
сти не предусмотрено.

Фото из сети Интернет
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ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 

О СОЦИАЛЬНО ВАЖНОМ
Ответы на вопросы, поступившие в ходе проведения интернет-конференции министра социальной защиты 

населения правительства Московской области В.И. Лагункиной

Комментарий к принятым 
изменениям в гражданско-
процессуальном 
законодательстве Российской 
Федерации, касающихся 
участия прокурора в 
судопроизводстве по защите 
нарушенных социальных прав, 
дает депутат Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации, 
заслуженный юрист 
Российской Федерации,  
доктор юридических 
наук, профессор Татьяна 
Москалькова.

 Успех защиты в суде в значитель-
ной степени зависит от квалифици-
рованной помощи профессионала.

Самыми искушенными в тонко-
стях юриспруденции профессио-
налами являются, в первую очередь,  
прокурор и адвокат.  Но не каждый 
гражданин может в наше нелегкое 
время позволить себе пользовать-
ся услугами адвоката. Социальная 
адвокатура развита чрезвычайно 
слабо. А адвокат по договору стоит 
больших денег.

Сегодняшнее решение - это боль-
шая победа здравого смысла.

На протяжении практически 
семи лет, т.е. с 23 октября 2002 – 
даты принятия нового ГПК РФ про-

куратура была лишена возмож-
ности помогать гражданам в их 
спорах, что конечно повлекло за 
собой снижение уровня гарантий 
гражданских прав в Российской 
Федерации.

Однако в прошлом году в 
Послании Федеральному Собранию 
Д.А. Медведев подчеркнул, что 
Российская Федерация являет-
ся социальным государством и 
Российская Федерация будет про-
должать выполнять те обязатель-
ства, которые она на себя берёт, в 
том числе и в социальной сфере. 
Исходя из этих положений рос-
сийской конституции и Послания 
Федеральному Собранию пре-
зидента России, а также учиты-
вая ситуацию, которая складыва-
ется сейчас  в сфере социальных 
прав граждан, президентом и был 
внесён один из важнейших в этой 
сфере законопроектов  «О внесе-
нии изменений в статью 45 и 131 
Гражданско-процессуального ко-
декса Российской Федерации». 

Данный проект Государственной 
Думой был принят 18 марта 2009 
года в третьем чтении и  25 марта 
одобрен Советом Федерации.

Федеральный закон вносит изме-
нение в Гражданский процессуаль-
ный кодекс Российской Федерации 
(далее – ГПК РФ), регулирующее 

участие прокурора в защите прав и 
интересов граждан в судах общей 
юрисдикции.

В соответствии с ранее действу-
ющей редакцией  части 1 статьи 45 
ГПК РФ прокурор был вправе об-
ратиться в суд с заявлением в за-
щиту прав, свобод и законных ин-
тересов граждан  только в случае, 
если гражданин по состоянию здо-
ровья, возрасту, недееспособности 
и другим уважительным причинам 
не мог самостоятельно  защищать 
себя.

Новый  федеральный закон су-
щественно расширил полномочия 
прокурора в гражданском про-
цессе, предусмотрев, что проку-
рор кроме указанных выше слу-
чаев вправе обратиться с иском в 
суд общей юрисдикции также о за-
щите  нарушенных или оспарива-
емых социальных прав, свобод и 
законных интересов в сфере тру-
довых (служебных) отношений и 
иных непосредственно связанных 
с ними отношений; защиты семьи, 
материнства, отцовства и детства; 
социальной защиты, включая со-
циальное обеспечение; обеспе-
чения права на жилище в госу-
дарственном и муниципальном 
жилищных фондах; охраны здо-
ровья, включая медицинскую по-
мощь; обеспечения права на бла-

гоприятную окружающую среду; 
образования.

Данный закон особенно актуа-
лен с учетом сложившейся ситу-
ации в экономике страны. Стоит 
отметить, что в среднем одному 
гражданину пришлось бы за за-
щиту своих интересов заплатить 
адвокату приблизительно 30.000 
руб.

Эффективность прокурорской 
защиты прав и интересов граж-
дан  в судах подтверждается ста-
тистикой. В 2008 г. прокурорами 
всех уровней (от районного про-
курора до Генерального прокуро-
ра Российской Федерации) в защи-
ту граждан в порядке ч. 1 ст. 45 ГПК  
в суды общей юрисдикции в целом 
по России подано 503.352 иска. 

Из них в течение года рассмо-
трено 454.597 исков.  Из этого чис-
ла судами удовлетворено (т.е. реше-
но в пользу граждан, защиту прав 
и интересов   которых осущест-
вляли прокуроры) 347.532 иска. 
Производство по 103.025 искам 
прекращено по ходатайству проку-
роров в связи с добровольным ис-
полнением ответчиком требова-
ний прокурора. Таким образом  в 
99,1 % случаев прокуроры  защити-
ли интересы граждан. Отклонены 
же судом в 2008 г. 4.040 таких ис-
ков  (0,9 %).

Вместе с тем процессуальный 
статус прокурора в качестве про-
цессуального истца при подаче 
иска в защиту чужих интересов 
имеет свои особенности. В частно-
сти, не может им быть предъявлен 
в ходе процесса встречный иск; его 
исковое заявление не оплачивает-
ся государственной пошлиной, он 
не вправе заключить мировое со-
глашение и исковое заявление, по-
данное прокурором,  должно отве-
чать всем требованиям статьи 131 
ГПК РФ.

Участие прокурора в граждан-
ском процессе предусмотрено и 
другими федеральными законами. 
Так, согласно статье 70 Семейного 
кодекса Российской Федерации 
(далее – СК) участие прокуро-
ра необходимо по делам о лише-
нии родительских прав, об огра-
ничении родительских прав (п.4 
статьи 73 СК), об отмене усынов-
ления (п.2 ст.140 СК), о восстанов-
лении в родительских правах (п.2 
ст.72 СК).

Прокурор также должен при-
нимать участие в делах, связан-
ных с обследованием и лечени-
ем больных туберкулезом (ст. 10 
Федерального закона от 18 июня 
2001 г. «О предупреждении рас-
пространения туберкулеза в 
Российской Федерации»).

КОМПЕТЕНТНО

Законодатель и прокурор на защите                                 
социальных прав граждан России
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Протоиерей Константин 
Волков посетил войсковую 
часть в Вельяминово по 
приглашению командира 
Виталия Викторовича 
Абрамова.

Священнослужитель встре-
тился с офицерами и солда-
тами части, рассказал им о 
Великом христианском празд-
нике Пасхи, о его духов-
ном значении, как праздни-
ка праздников Православной 
Церкви. По окончании встре-
чи все желающие смогли от-
дельно пообщаться с батюш-
кой и получить ответы на 
интересующие вопросы.

На молитвенную память всем 
присутствующим были вруче-
ны календари с изображением 
храма и указанием церковных 
праздников. Встреча прошла 
радостно, все остались в до-
бром настроении с благодар-
ностью за духовную поддерж-
ку военнослужащих части.

А ранее, 29 апреля в гости 
в храм Крестовоздвижения 
приезжали дети из приюта 
Глебово-Избищи. Их сопрово-
ждали сотрудники 1-го спец-

полка (северный) ГИБДД, кото-
рые шефствуют над приютом. 

Настоятель храма протоие-
рей Константин Волков радуш-
но встретил гостей, рассказал 
ребятам об иконах и устрой-
стве храма. Для всех присут-
ствующих была организова-
на экскурсия на колокольню 
и член приходской общины 
Татьяна Васильева рассказала 
ребятам об истории колоколь-
ного звона, и каждый смог по-
звонить в колокола. 

Затем всех пригласили за 
праздничный стол в трапез-
ную. Батюшка, дети и сотруд-
ники ГИБДД смогли пообщать-
ся в доброй дружественной 
обстановке.

На память о встрече го-
стям подарили сувенирные 
Пасхальные свечи, а для при-
юта детские книги в библиоте-
ку и календари с изображени-
ем храма.

Такие встречи стали тра-
диционными, когда сотруд-
ники ГИБДД приглашают ре-
бят из приюта в гости к себе 
в батальон, а затем приезжают 
в храм, чтобы пообщаться со 
священнослужителем.

Полосу подготовила Екатерина КАПРАЛОВА по материалам, предоставленным о. Димитрием ШМЕЛЁВЫМ, 
фото Н. КУЛИКОВОЙ, В. ИНОЗЕМЦЕВА  и из архива Благочиния

Недавно в Костровской 
средней школе прошёл 
классный час учащихся 
десятых классов 
«Новомученики и 
исповедники 
российские». 

В
о вступительном слове пре-
подаватель курса «Основы 
православной культуры» 

директор Наталья Корольченко  
сказала: «В 2000 году в Москве 
произошло торжественное со-
бытие – Святейший Патриарх 
всея Руси Алексий II освятил 
Храм Христа Спасителя, в этот 
же день в храме совершился чин 
канонизации святых новомуче-
ников и исповедников, которые 
претерпели невиданные на то 
время в России гонения. 

Митрополит Крутицкий и 
Коломенский Ювеналий, предсе-
датель синодальной комиссии по 

канонизации святых, поимённо 
провозгласил святых новомуче-
ников и исповедников, сообщив 

также, что это не последний спи-
сок и он будет пополняться после 
соответствующих изучений. 

Усилиями духовенства 
Истринского благочиния были 
собраны жития новомучеников 
истринской земли. Большинство 
из них либо расстреляны, либо 
сосланы в лагеря НКВД. 

К сожалению, только для не-
большой части новомучени-
ков удалось составить жития, 
об остальных сведения пока 
не найдены, но их поиск будет 
продолжаться». 

С докладами об истринских 
новомучениках  выступили уча-
щиеся Арина Ананьева, Наташа 
Иванова и Артём Сайкин. 

Затем краткие сообщения сде-
лали восемь учащихся десятых 
классов. Заключительное сло-
во сказал отец Вадим - настоя-
тель храма Свт. Николая в селе 
Мансурово. 

НОВОСТИ ИСТРИНСКОГО БЛАГОЧИНИЯ

Состоялась встреча 
преподавателей 
Дедовского филиала 
Российского 
государственного 
социального университета 
во главе с директором 
Любовью Рогачёвой и 
духовенства Георгиевского 
храма. 

Сначала отслужили празднич-
ный молебен, и все молящиеся 
были окроплены святой водой. 
После богослужения к гостям об-
ратился настоятель храма про-
тоиерей Димитрий Подорванов. 
Священнослужитель рассказал о 
жизни и подвиге святого Георгия, 
об устройстве православного 
храма, и поздравил с престоль-
ным праздником и так же при-
гласил посмотреть красочные 
стенды, рассказывающие о жиз-
ни прихода. Далее общение про-
должилось в трапезной храма, 

где обсуждались вопросы даль-
нейшего взаимного сотрудниче-
ства прихода и образовательного 
учреждения, в частности рассма-
тривались предложения о прове-
дении традиционных Кирилло-
Мефодиевских чтений в рамках 
Дней Славянской письменности 
и культуры.

На память о встрече Любови 
Ивановне был передан складень 
с изображением Воскресшего 
Христа и святых Жен-
Мироносиц. А покидали стены 
храма собравшиеся с радост-
ным настроением и твердым ре-
шением как можно чаще посе-
щать Дом Божий.

СОБРАНЫ ЖИТИЯ НОВОМУЧЕНИКОВ ИСТРИНСКОЙ ЗЕМЛИ

На традиционный Пасхальный фестиваль 
были приглашены дети-сироты и дети, 
оставшиеся без попечения родителей, 
находящиеся в государственных  и 
муниципальных образовательных 
учреждениях Истринского района.

Организаторами фестиваля выступили под-
московный минкульт, музей «Новый Иерусалим», 
Воскресенский Ставропигиальный  мужской мо-
настырь при поддержке Благотворительного фон-
да по восстановлению Воскресенского Ново-
Иерусалимского монастыря.

В рамках фестиваля был дан концерт духовной му-
зыки. Гостей приветствовал наместник Феофилакт. 
Его приветствие и духовное наставление, обращенное 
ко  всем собравшимся, очень тронуло  детские серд-
ца. В концерте прозвучала инструментальная музы-
ка в исполнении ансамбля народных инструментов 
«Весёлый наигрыш» под руководством заслуженного 
работника культуры РФ Виктора Шелудько и хорово-
го коллектива «Концерт» ГОУ «Детская школа искусств 
имени С.И. Мамонтова» под руководством к.п.н. доцен-
та МГИМ им. Шнитке Н.Б.  Буяновой, концертмейстер 
П.Я. Туманова.

Дети зачарованно слушали духовную музыку: на-
пев Воскресенского монастыря «Богородице Дево, ра-
дуйся», музыку Гуно, Киселёва и других композиторов. 

Большое впечатление на слушателей произвело хоро-
вое пение детей «Детской школы искусств имени С.И. 
Мамонтова».

По окончании концерта музей организовал для ре-
бят  катание на лошадях и традиционное чаепитие с 
пирогами. Ребятам понравился праздник, который им 
подарили взрослые в пасхальную неделю. Каждый по-
лучил в подарок кулич и красочное яичко от организа-
торов мероприятия.

В ДЕНЬ ПАМЯТИ ВЕЛИКОМУЧЕНИКА                                                
ГЕОРГИЯ ПОБЕДОНОСЦА 

ПАСХАЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ПРОШЁЛ
В НОВОМ ИЕРУСАЛИМЕ 

НАСТОЯТЕЛЬ ХРАМА 
КРЕСТОВОЗДВИЖЕНИЯ ВСТРЕТИЛСЯ        

С ДЕТЬМИ И ВОЕННЫМИ 
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Истринский Молодежный 
театр любит удивлять публику, 
а главное - умеет делать это 
изысканно, с большим вкусом. 
Вот и в день юбилея театра и 
его главного режиссёра многое 
здесь было неожиданным: 
роскошный буклет, изданный 
к этой дате, известные артисты, 
приехавшие поздравить 
юбиляров, премьера «Грозы» 
по Островскому, где открытием 
стали актёры театра молодого 
поколения. Предсказуемым 
было одно – успех.

Н
аша встреча с виновни-
ком торжества, заслужен-
ным работником культу-

ры Московской области Алексеем 
Губиным состоялась спустя несколь-
ко дней после юбилея.

Алексей Иванович руково-
дит Молодежным четверть  века, 
и  он многое сделал   для раз-
вития театрального искусства 
в Истре. Процитирую для чи-
тателей «ИВ» поздравительный 
адрес Союза театральных дея-
телей России, подписанный его 
Председателем народным арти-
стом РФ Александром Калягиным 
и зачитанный в праздничный ве-
чер со сцены Молодежного театра 

народным артистом РФ Валерием 
Бариновым.

«Уважаемый Алексей Иванович, 
благодаря подвижническому труду, 
неизменно нацеленному на разви-
тие театрального искусства, неза-
урядному мастерству организато-
ра, таланту режиссера и педагога 
Вы снискали уважение, признание 

и благодарность известных дея-
телей культуры, любовь публики. 
Вашими стараниями Истринский 
муниципальный камерный моло-
дежный театр поднялся на про-
фессиональный уровень, и достой-
но держит высокую планку очага 
культуры своей малой Родины…» 

Подобные слова прозвучали в 
адрес Алексея Губина и в поздра-
вительной телеграмме губернатора 
Московской области Б.В. Громова. 

-Что вы чувствуете, когда слы-
шите такую оценку своей творче-
ской деятельности?

-Для человека моей профессии 
признание – важный фактор даль-
нейшего развития, перспективы и 
моей персонально, и коллектива, 
которым руковожу. Я чувствую си-
юминутное удовлетворение, ско-
рее как следствие успеха, с кото-
рым прошёл торжественный вечер 
в честь нашего юбилея, и от того, 
с каким интересом была принята 
публикой премьера «Грозы». Но я 
чувствую и огромную ответствен-
ность за театр, которому посвятил 
35 лет своей жизни, 25 лет – воз-
главляя его. Сделано действитель-
но многое, и если реакция зрите-
лей на то, что делает Молодежный 
театр, совпадает с оценкой руко-
водителей района, его предприя-

тий, организаций, служб, а тем бо-
лее авторитетных деятелей театра, 
значит, мы на верном пути и нуж-
но только работать и работать.

-Со времени прошлого юбилея из-
менился статус Молодежного теа-
тра. Сегодня  он -    муниципальное 
учреждение культуры, и результат 
этих перемен убедительно ска-

зывается на работе театра и его 
возможностях.

-Впервые в истории своего суще-
ствования Молодежный театр смог 
пошить к спектаклю «Гроза» ко-
стюмы, обувь, головные уборы и та-
кими, какие они нужны были ре-
жиссеру, изготовить необходимые 
декорации, заказать приличные 
афиши. Все это стало возможным 
исключительно благодаря стату-
су муниципального театра, в кото-
ром мы работаем уже полтора года. 
Юбилей, на который мы пригласи-
ли представителей администрации, 
общественности, средств массовой 
информации Истры и области, дея-
телей культуры и искусства, стал для 
нас возможностью продемонстри-
ровать и свой творческий уровень, и 
результаты финансовой поддержки 
театра администрацией района.

На своем юбилее театр пред-
ставил «Грозу» А.Н. Островского, 
произведение сложное, извест-
ное, требующее определённой ре-
жиссёрской смелости. Пятнадцать 
лет назад  Молодёжный уже обра-
щался к этой пьесе, создав очень 
хороший спектакль. И вот – но-
вое прочтение пьесы, написан-
ной Островским почти 150 лет 
назад, неожиданные акценты, ин-
тересное режиссерское решение, 
прекрасный актерский ансамбль 
и - безусловный успех спекта-
кля. Народная артистка России 
Людмила Иванова, приехавшая на 
спектакль вместе с мужем, извест-
ным бардом, академиком Валерием 
Миляевым, удивительно точно вы-
разила, думаю, общее мнение зри-
телей, посмотревших премьеру 
Молодежного театра: «Вы доказа-
ли, что Островский современен, 
что вы очень талантливы, что у вас 
очень умный режиссер с хорошим 
вкусом. Вы делаете большое дело и 
у вас замечательный спектакль».

-«Грозу» Молодежного посмо-
трели член Союза театральных де-
ятелей России, театральный кри-
тик А. Кузнецова, член Гильдии 
режиссеров России, заслуженный 
деятель искусств РФ Ю. Калантаров, 
главный режиссер студии «VOX-
records» В. Трухан, который созда-
ет радиоспектакли с участием звезд 
Российского театра и главный ре-
жиссер Московского открыто-

го студенческого театра (МГУ), за-
служенный деятель искусств РФ Е. 
Славутин. Мы получили хорошие 
отзывы на нашу работу, – рассказал 
Алексей Губин.

Успех спектакля – плод напряжен-
ной работы многих людей, в пер-
вую очередь актеров. В спектакле 
заняты: Александр Симонов, Ирина 
Востокина, Константин Шаров, 
Андрей Соколов - заслуженные ар-
тисты нашего театра, у каждого из 
них богатый сценический опыт, яр-
кие актерские работы, признание. 
Нина Щеглова блистательно дебю-
тировала на сцене Молодежного те-

атра в роли Кабанихи. Человек она 
в районе известный, руководит те-
атральным коллективом в посел-
ке Глебовский. К участию в «Грозе» 
Нина Алексеевна была приглаше-
на и после премьеры в торжествен-
ной обстановке принята в труппу. Т. 
Сивочалова, А. Борисова, И. Сергеев, 
А. Орлова, П. Анисимов, А. Назаренко, 
М. Соколова, И. Скворцова - актеры 
молодого поколения, учились в сту-
дии театра, играли в спектаклях дет-
ского репертуара. Участие в «Грозе» 
для этих актеров – первая серьезная 
работа на сцене.

В торжественной части юби-
лейного вечера чествовали ак-

теров Молодежного театра, чей 
сценический стаж насчитыва-
ет десятилетия. Ведущие актеры 
театра Андрей Вечтомов, Ольга 
Базилевская, Александр Белов от-
мечены на юбилее за многолетний 
вклад в развитие театрального ис-
кусства района и области награда-
ми главы района Анны Щербы, так-
же Московской областной Думы. 
Это талантливые и преданные теа-
тру люди. Дипломами и грамотами 
заслуженно были отмечены прак-
тически все актеры и сотрудники 
театра.

В России тысячи театров, боль-

ших, небольших, совсем малень-
ких, как Истринский Молодёжный. 
У каждого из них свой уровень и 
разные возможности, но предна-
значение одно: помочь человеку 
утвердиться, что в жизни его явля-
ется ценностью подлинной, а что - 
мнимой. Истринский муниципаль-
ный камерный молодежный театр, 
которым руководит Алексей Губин,   
несет людям подлинное искусство 
и подлинную радость. От души по-
здравляем замечательный творче-
ский коллектив с этим великим да-
ром. С юбилеем, Молодежный!

Екатерина КАПРАЛОВА,
фото В. ИНОЗЕМЦЕВА

В МОЛОДЁЖНОМ ТЕАТРЕ - ДВОЙНОЙ ЮБИЛЕЙ!
Творческому коллективу исполнилось 35 лет. 25 лет главным режиссером театра является Алексей Губин

В.Баринов и А. Губин в фойе театра

Сцена из спектакля «Гроза» А.Н. Островского

Л. Иванова и В. Миляев поздравляют юбиляров

Ветераны театра А. Вечтомов, О. Базилевская, А. Белов
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Дедовчанке Нине 
Ильиничне Фокиной 80 лет. 
Как и многим сверстникам, 
ей пришлось пережить 
ужасы военного лихолетья: 
и голод, и бомбежку, и 
вражескую неволю. Но 
жизненные невзгоды не 
ожесточили ее. Много лет 
Нина Ильинична работала 
именно там, где требовались 
милосердие, доброта, 
участие, – в медицине. Она и 
сейчас по мере сил помогает 
соседям – кому-то сделает 
перевязку, кому-то принесет 
из аптеки лекарство, с кем-то 
поговорит по душам. 

Н
ина Ильинична – частый 
гость в Дедовской средней 
школе №4. Рассказывает 

учащимся о том, что пришлось 
испытать ее поколению в годы 
войны. Школьники записали эти 
воспоминания и предложили их 
для публикации в нашей газете.

- Родом я из деревни Копылово 
Тверской области, - рассказывает 
пожилая женщина. - Ясно помню 
начало войны. День 22 июня 1941 
года был жарким, солнечным. У 
нас, школьников, начались ка-
никулы, радость всех перепол-
няла. И вдруг по радио диктор 
Левитан объявил чудовищную 
весть, которая не сразу дошла 
до сознания: враг напал на нашу 
страну, война…Вот в фильмах ча-
сто показывают, как с гармошка-
ми провожали мужчин на войну. 
В нашей деревне я такого не ви-
дела, у нас картина была другая: 
стоял плач матерей, жен, детей, 
прощавшихся с солдатами.

Немцы вероломно занимали 
города и села. В октябре после 
небольшой перестрелки в нашу 
деревню на мотоциклах въехала 
немецкая разведка. Было очень 
страшно. Мирные жители сидели 
в окопах, не зная, что предпри-
мут оккупанты. Нам объявили, 
что можно выходить из окопов и 
жить в своих домах, мол, немцы 
никого не тронут. Нас у матери 
было семеро, самой маленькой 
исполнился годик. Все прята-
лись на печке. Фашисты отняли 
у нас валенки, шерстяные вещи, 
варежки, они страшно боялись 
холода. А потом они стали заби-
вать во дворах всю живность: по-
росят, кур.

Когда немцев от Снегирей по-
гнали, тут мы натерпелись стра-
ху. Бои шли жестокие и непре-
рывные. Мирному населению 
немцы дали  20 минут на сборы, 
после чего  началась эвакуация в 
тыл врага. Выстроилась длинная 
очередь, численностью как полк 
пехотинцев. Старые и малые жи-
тели шли бесконечной верени-
цей, везли детей и кое-какие по-
житки. Нас гнали долго. 

У одной матери сильно кричал 
малыш, немец один раз подошел, 
сделал ей замечание, второй раз 
подошел, а потом выхватил ре-
бенка и швырнул его в кювет. 
Потом раздался страшный вы-
стрел. Мать упала на убитого ре-
бенка и тут же была тоже застре-
лена извергом. Никто не плакал, 
все шли молча, того, кто не мог 
идти – пристреливали.

И вот, наконец, мы останови-
лись в одной деревне. Немцы по-
весили на грудь каждого плен-
ника бирки с названием деревни 
и порядковым номером. Мы мог-
ли передвигаться только по этой 
деревне, разрешили даже поби-
раться, поскольку наступил го-
лод. Мы собирали всё, что по-
падалось на глаза, в том числе 
и дохлую конину. Мы молили 
бога, чтобы снарядом убило ло-
шадь, для нас это было праздни-
ком. Ели траву. От голодухи ста-
ли опухать.

Всех мужчин и молодежь, в 
том числе и моего брата, загна-
ли в один из домов. Содержали 

их под охраной. Днем выводи-
ли на ремонт дорог. Помню, нем-
цы поймали нашего солдата-
разведчика. Его повесили в 
середине деревни, а нас застави-
ли смотреть, и не дай бог, если 
кто заплачет…

Позже всю молодежь отправи-
ли в Германию, мой брат попал 
сначала в лагерь, потом в город 
Вупперталь на тяжелую работу.

И вот началось активное на-
ступление наших войск. Бои 
были страшные. Горела вся де-
ревня, мы начались уходить от 
боя к своим родным тверским 
местам. Наша деревня почти 
вся сгорела, а наш дом уцелел. 
В нем расположились комен-
датура и полевой госпиталь. 
Комендант приказал повару на-
кормить нас. Это было настоя-
щим счастьем.

В то время мне было уже три-
надцать с половиной лет, ста-
ла работать в госпитале: мыть 
полы, ухаживать за ранеными, 
стирать бинты.

Тем временем началось на-
ступление наших войск на го-
рода Зубцов и Ржев. Мы узна-
ли, что в боях будет участвовать 
и наш отец со своими однопол-
чанами. Так захотелось увидеть 
его! Бойцы встали на привал за 
нашей деревней, одна женщи-
на принесла мне записочку от 
папы. Я каждый день бегала к 
нему. А потом он пошел в бой и 
погиб. В деревне Медведово под 
Ржевом стоит памятник, на ко-

тором выбита фамилия и мое-
го отца.

Когда освобождали Зубцов и 
Ржев, бои были сильные, зем-
ля содрогалась от постоянных 
бомбежек, в небе кружили вра-
жеские самолеты со смертонос-
ным грузом. Было много убитых 
и раненых. Я уже научилась са-
мостоятельно делать перевязки. 
Полковник медицинской служ-
бы уговаривал маму: разрешите 
вашей дочери остаться работать 
в госпитале, я из нее сделаю хо-
рошего медика. Мама согласия 
не дала.

В 1944 году нас, подростков, 
отправляют работать на воен-
ные заводы. Так я оказалась в 
Челябинске. Работала по 12 ча-
сов в сутки на осмотре пуль для 
пистолетов и винтовок. Работа 
была сложная и опасная.

9 мая 1945 года мы были на ра-
боте, когда объявили о конце во-
йны и нашей Великой Победе. 
Все плакали от радости и горя, 
ведь у многих кто-то погиб на 
фронте. Из Челябинска я приеха-
ла в Дедовск, училась в вечерней 
школе, потом в Красногорском 
медучилище. 52 года отработа-
ла медиком – в родильном доме 
и тубдиспансере.

Рассказывая об этом, очень 
хочу, чтобы молодое поколе-
ние никогда не знало тех тягот, 
которые выпали на долю детей 
войны.

Подготовила 
Ирина ОГОРОДНОВА

НЕ СТАРЕЮТ ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ

ДЕТСТВО, ОПАЛЁННОЕ ВОЙНОЙ

Нина Ильинична Фокина с учащимися

ПРАЗДНИК

В честь памятной 
даты

В деревне Рождествено 
Павлослободского поселения 
торжественно прошли 
мероприятия, посвященные 
Дню Победы: митинг у 
братской могилы и концерт в 
Доме культуры.

На празднества были приглашены 
ветераны Великой Отечественной 
войны и труженики тыла. У брат-
ской могилы состоялся митинг с 
возложением цветов. Потом всех 
собравшихся привезли в Дом куль-
туры. Тепло приветствовал их с 
Днем Победы глава поселения Б.Д. 
Лукьянов. В исполнении директора 
Дома культуры Игоря Орлова про-
звучали песни о войне, о героизме 
советских солдат. Проникновенно 
читала патриотические стихи 
Дарья Лавягина. Воспоминаниями 
о военном лихолетье делились ве-
тераны. Под аккомпанемент баяна, 
на котором играла заведующая би-
блиотекой Татьяна Гусева, пожилые 
люди пели любимые песни и даже 
танцевали. Праздничный вечер за-
кончился чаепитием.

Ирина ЕВГЕНЬЕВА

Благодарим                   
за внимание

Мы очень признательны 
за внимание к ветеранам 
войны и труженикам тыла 
генеральному директору ЗАО 
«Истрамебель» Вячеславу 
Сергеевичу Глушко. 

В честь всенародного праздника – 
64-й годовщины Победы советского 
народа над фашистской Германией 
он сердечно поздравил каждого 
ветерана с памятной датой и ока-
зал материальную помощь. Желаем 
Вячеславу Сергеевичу и возглавляе-
мому им коллективу доброго здоро-
вья, производственных успехов.

В.И. Громов, А.Ф. Малахова, 
Л.В. Скворцов, 

А.И. Большакова

ИЗ ПОЧТЫ

Телефон снова 
работает

В марте у меня дома перестал 
работать телефон. В узле связи 
помощи не получила. 

Тогда обратилась в администра-
цию района, в приемной главы рай-
она внимательная девушка помог-
ла мне составить текст заявления 
на имя А.Н. Щербы. Моя жалоба по-
пала на рассмотрение к председате-
лю комитета дорожного хозяйства, 
транспорта и связи  Александру 
Витальевичу Подколзину. Он спо-
койно меня выслушал и обещал на-
ладить работу телефона. Слово своё 
этот отзывчивый человек сдержал: 
через некоторое время была выяс-
нена и устранена причина повреж-
дения. Перед самой Пасхой в доме 
раздалась телефонная трель – мне 
позвонили знакомые и поздравили 
со светлым праздником.

От всей души благодарю всех за 
внимание к своей просьбе, желаю 
здоровья и благополучия.

Г.Г. УТКИНА, 
пенсионерка, г. Истра

Мы, бывшие участники 
хоровой группы ансамбля 
«Истра» им. В.А. Ширшова, 
поздравляем наших дорогих 
друзей – чету Кривенко, 
Светлану Дмитриевну и 
Бориса Владимировича, с 
золотой свадьбой, которая 
отмечается 17 мая в кругу 
семьи.

Супруги родились в Истре и 
учились в одном классе шко-
лы им. А.П. Чехова. Светлана 
Дмитриевна обладает хорошим 
голосом, оптимистка, пела в 
школьном хоре у В.А. Ширшова, 
в затем – в ансамбле «Истра», где 
мы и подружились. Работала мно-

го лет воспитателем в детском 
садике. Борис Владимирович 
был одним из лучших учеников 
школы. Окончил институт име-
ни Баумана. Талантливый спе-
циалист, он работал ведущим 
инженером на одном из москов-
ских предприятий. У супругов 
замечательная, очень заботли-
вая дочь, двое внуков и малень-
кая правнучка.

Мы обнимаем и целуем чету 
Кривенко и желаем им добро-
го здоровья, благополучия, даль-
нейшего оптимизма и долгих лет 
жизни.

В. СМИРНОВА, 
З.  ДЕМИДИОН, Н. РУБЦОВА, 

Г. ГАВРИЛОВА

В эти майские дни 
исполнилось 85 лет 
Клавдии Александровне 
Головкиной, участнице 
Великой Отечественной 
войны, медицинской 
сестре Третьего 
Украинского фронта 
сортировочного 
эвакогоспиталя.

После демобилизации 
Клавдия Александровна рабо-
тала в хирургическом отделе-
нии Истринской больницы. 
Коллеги отзывались о ней как 
о неутомимой труженице, ми-
лосердном и добром челове-
ке. Трудилась здесь Головкина 

до ухода на пенсию. За свой 
труд награждена правитель-
ственными наградами, неод-
нократно поощрялась руковод-
ством больницы грамотами и 
благодарностями.

Много трудностей выпало на 
долю этой замечательной жен-
щины, но она стойко преодо-
лела все житейские невзгоды, 
вырастила и воспитала двух 
дочерей, внуков-правнуков. 
От  души  желаем Клавдии 
Александровне здоровья, бо-
дрости духа, семейных радо-
стей и всех благ!

 Районный и Истринский 
городской Советы 

ветеранов

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Золотая свадьба наших друзей С юбилеем!
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ГОРЯЧАЯ ДЕСЯТКА 
АНТИКРИЗИСНЫХ ЦЕН 

В РОЗНИЧНЫХ 
МАГАЗИНАХ 

ООО «ТОН» И ООО «АГАИХА»

1. Гречка 0,9 фас. - 15-90
2. Перловка 0,9 фас. - 7-80
3. Сахар. песок 0,9 фас. - 24-50
4. Горбуша натур. 250г. ж/б - 28-50
5. Рыба с/м «Путассу» 1 кг. - 33-30
6. Сок «Голд классик» 0,95 в асс. (пр-во Вимм-Биль-Данн) - 28-30
7. Печень говяжья 1 кг. - 63-50
8. Масло под.раф.дез. «Кубанское раздолье» 0,92 - 38-40
9. Масло подсолнечное «Олейна» раф. 1л. - 55-40
10. Продукция «Нежнино» охлажд.:
- куры 1 кг. - 94-40
- голень подл. 1 кг. - 135-20
- бедро подл. 1 кг. - 111-80
 10. Куры «Добрая долина» 1 кг. - 75-00
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Греческое имя богаГреческое имя бога

ОПРОС

«Праздники провели 
замечательно!»

Вика Ланская, 17 лет, Истра
-Майские каникулы у всех моих знакомых 

и друзей прошли просто шикарно, с шаш-
лыками, поездками по России и за рубеж, а 
я вот осталась дома. Вначале очень горева-
ла и злилась. А потом, как выяснилось, не 
прогадала, оставшись здесь. На празднике 
Победы в Снегирях я познакомилась с та-
ким отличным парнем! Он из Москвы, при-
ехал сюда в гости к друзьям на майские и 
сам подошёл ко мне и предложил обме-
няться телефонами! Я на седьмом небе! Он 
старше, красивый, умеет ухаживать – сра-
зу видно.  Мы не расставались весь день, а 
в понедельник утром он уже забросал меня 
нежными эсемэсками.  

Андрей и Лидия Воронкины, 
27 и 29 лет, Дедовск:
-Мы наконец-то побывали там, где дав-

но хотелось и мечталось – трёхдневка 
«Муром-Дивеево». Поехать туда собирались 
лет пять подряд, не меньше, и всё никак не 
получалось. То одно не срастётся, то дру-
гое… Но поездка оправдала все наши ожи-
дания! Сфотографировались рядом с фигу-
рой Ильи Муромца, посмотрели чудесный 
Дивеевский монастырь, впечатлений – 
море! Мы любим путешествия по России, и 
следующий вояж наметили  в чудесный го-
род Аркаим. Обязательно расскажем!

Майя Абрамовна, пенсионерка, 
Бужарово:

-Как я и мои подружки обычно проводим 
майские праздники? Угадайте! На огоро-
де, конечно. Как там хорошо! Дети и внуки 
меня не понимают, говорят: бабуль, зачем 
тебе всё это надо, мы ж тебе всё – и ово-
щи, и фрукты в магазине покупаем, приво-
зим… А я хочу своё, с грядки! Правда, к столу 
праздничному мои всегда просят: мам, дай 
огурчики, помидорчики, которые на зиму 
закатывала, очень они у тебя вкусные. А по-
чему вкусные? Потому что свои, вот этими 
руками выращенные! Дети в этот раз уго-
ворили меня в Снегири поехать, на празд-
нование Дня Победы. И я не пожалела. Так 
было хорошо, душевно, столько знакомых 
встретила, поплакали даже. И вот ни разу за 
целый день я про грядки не вспомнила! 

Екатерина КАПРАЛОВА

Мы, родители выпускной 
группы детского сада №48, 
хотим выразить сердечную 
благодарность всем его 
сотрудникам за заботливое и 
внимательное отношение к 
детям, добросовестный труд в 
их воспитании и обучении.  

Н
а протяжении многих лет 
мы наблюдали, что прио-
ритетное направление дет-

сада - патриотическое воспитание 

подрастающего поколения, ведь 
это так важно в наше время! По 
этой теме сотрудники детсада ор-
ганизуют для своих воспитанни-
ков праздники,  на одном из кото-
рых мы в очередной раз побывали. 
Он был посвящён Дню Победы. 

С раннего утра организато-
ры праздника  украшали цен-
тральную площадку шарами, 
флагами, гирляндами, цвета-
ми, плакатами, настроили аку-
стическую аппаратуру. Ровно в 

10.00 под военную музыку поя-
вились все ребята - нарядно оде-
тые, с георгиевскими ленточка-
ми на груди, с цветами, шарами, 
транспарантами, ленточками, 
флажками.  Каждая группа под-
готовила свой музыкальный но-
мер, звучали военные мелодии, 
под которые дети маршировали, 
пели песни военных лет, расска-
зывали стихи, танцевали вальс, 
показывали гимнастические 
упражнения – и восторгу детей, 
и конечно, родителей не было 
предела, особенно когда состо-
ялся салют, посвящённый Дню 
Победы – в небо полетело боль-
шое количество разноцветных 
шаров и конфетти. 

По окончании праздника ре-
бята разошлись по своим пло-
щадкам, но ещё долго на тер-
ритории сада звучали военные 
песни. От души благодарим 
коллектив детсада во главе с за-
ведующей В.П. Свистуновой за 
организацию и проведение та-
кого праздника!

Родители 
выпускной группы

ИЗ ПОЧТЫ
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